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SABADO, 17 DE NOVIEMBRE 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Santiago, 17 (frente Sanato
rio Valles) 
- Diego de U:rbina, 12 (Barrio 
Plaza de Toros) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- c/ Alcor (Torres de la Univer
sidad) 

*** 
DOMINGO, 18 DE NOVIEM. 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
-Virgen del Val, 43 (doble en
trada Avda. de Castilla) 
- Avda. Reyes Católicos, 43 (fi
nal Paseo de la Dehesa) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
-::- Canovas del Castillo, 1 (esqui
na Navarro y Ledesma) 

*** 
LUNES, 19 DE NOVIEMBRE. 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Andrea Doria, 1 (Casablanca) 
- Libreros, 50 (Cuatro Caños) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- San Fructuoso, 26 (Barrio Re· 
yes Católicos) 
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MARTES, 20 DE NOVIEMBRE.. 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Cid Campeador, C - 3 (junto a 
Comisaria) 
- Luis de Medina, B - 2 (Colonia 
Pryconsa) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- Avda. Ntra. Sra. de Belén, 44 
(Barrio del Pilar) 

*** 
MIERCOLES, 21 DE NOVIEM. 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Cruz de San Sebastian portal 3 
(Barrio de la Rinconada) 
- Lucas del Campo, 2 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- Urbanización Pryconsa, A -10 
(frente Gasolinera CAMPSA) 

*** 
JUEVES, 22 DE NOVIEMBRE 

ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Marqués de. Alonso Martinez,9 
(próximo a Plaza de Toros) 
- Batanes, A - 6 (Rinconada) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- San Felix de Alcalá, 2 c/v a 
Capitán Pérez Rojo 

*** 
VIERNES, 23 DE NOVIEMBRE 
ABIERTAS HASTA LAS 10 DE 
LA NOCHE 
- Cerrajeros, 4 (junto Ayunta.) 
- Lope de Rueda, 1 (entre Pry-
consa e Hitas) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
- San Asturio Serrano, 6 (Barrio 
del Pilar) 

El olor humano 
El cuerpo humano tiene uri 

olor peculiar y característico, 
individual, que matiza el tipo de 
alimentación, el modo de vida, las 
condiciones climáticas, el vestido, 
en u.na palabra, el entorno en que 
se vive. 

La fuente primaria del olor 
humano la constituyen las 
secreciones de las glándulas 
sebáceas y sudoríparas. 

Las glándulas sebáceas, como 
su propio nombre indica, 
segreean sebo, y las. sudoríparas, 
sudor. 

La misión principal del sebo es 
proteger la piel del ataque de los 
agentes externos como la 
contaminación, y de la pérdida de 
agua. 

La transpiración o secreción de 
sudor es el factor principal para 
regular la temperatura del cuerpo 
(por eso se suda más en verano) y 
mantener el equilibrio necesario 
en el contenido de sales 
minerales. 

Ni el sebo ni el sudor en su 
estado puro producen olor. Este 
lo provoca la descomposición de 
ambos, atacados por las bacterias 
que forman la microflora de la 
piel. 

La importancia del olor así 
producido en las relaciones 
sociales todos la hemos 
experimentado e, iguálmente, 
todos procuramos combatirlo por 
los efectos desagradables que 
produce. · 

Para mantener un olor corporal 
agradable son fundamentales la 
higiene y el aseo. 

Con este fín y para resolver 
este problema cada vez más 
importante en la vida humana, · 
Perfumería GAL, fabrica los 
siguientes productos: 

•PRODUCTOS DE ASEO. 
Su misión es eliminar el olor 
natural o adquirido del cuerpo 
humano. 

De todos son conocidos los 
jabones HENO DE PRA VIA, 
LAVANDA INGLESA DE 
GALyNELIA ... 
Igualmente conocidos son 
también los geles de baño HENO 
DE PRA VIA, AGUAMAR, 
LA V ANDA y NELIA. 

•DESODORANTES. Su 
misión es neutralizar y evitar el 
olor corporal. 

Eficaces y estudiados para este 
fín son los desodorantes HENO 
DE PRA VIA; LA V ANDA 
INGLESA DE GAL y 
SUDORAL. 

•COLONIAS Y 
PERFUMES. Su fín es 
mejorar y hacer más agradable el 
olor natural. 

Tradicional es la calidad de las 
colonias fabricadas por 
Perfumería GAL en todas sus 
marcas y versiones, desde las 
colonias de baño HENO DE 
PRA VIA, LA V ANDA 
INGLESA DE GAL y AÑEJA, 
hasta las envasadas de las mismas 
marcas, ya más sofisticadas, con 
un perfume personalísimo y 
distinguido, y los perfumes, entre 
los que destaca RUOO-men por 
su modernismo y exquisito gusto. 

PERFUMERIA GAL, S. A. 
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He aquí que el tiempo vuelve 
a damos la razón. Escribíamos 
·hace meses que el avatar de 
Alcalá había que pergeñado en 
colaboración de todas las fuer
zas ciudadanas, con .amplias 
dosis de imaginación pero, 
sobre · ·todo,. entendie.ndo que 
Alcalá es una empre~a solidaria 
más allá de una estricta teoría 
de partidos o grupos. Y ahí 
llega la constatación: .Mientras 
han sido el ayuntamiento, o la 
asociación de empresarios, o 
los sind]catos obreros, etc;, 
quienes se han dirigido al go
bernador ·civil en los últimos 
meses para h abiar de los graves 

.. 

·NUMEROS PREMJAPOS 

Noviembre 

Dfa 7.: .. . ." •. · . . número 001 ; 
Dfa ~L ; .. , : ... número 9 i3 
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FINCAS 
GRAN 

ARBOLADO 
Abundante Caza, junto río 

truchero y cangrejero 
por Crta. de Barcelona a 

75 minutos de Alcalá de H. 
Precio total 285.000 pesetllli · . . . 

facilidades de pago 
Teléfono 859 04 66 

.............. !lllml ................ . 
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Respecto a la Nacional 11 ./ 
/ . 

Fiemos en la palabra del mínls
lt.>1io ! ya veremos, pue~ poco 
queda para qne termine el año. 

·euE·N· . A·s· NOTICIAS Pero es que hay solutionesº 
· · · · .· · · · • . . . . inmediatas e11 el sentido literal 

La unión de las fuerzas alcalaínas, 
más eficaz que cada uno por su lado 

de ia palabra. Es decir, solucio
ne:,1_ que comenzarán a aplicar
se a partir del ltines. 

~ste lunes, no más tarde, va 
a pasar por Alcalá un técnico 
del '.\IOPYl: que ha quedado 
cit.'.ld<;l con el alcalde v <:on la 

problemas de la nacional 11, el en su · justo ténnino, toda la patro11al AEDHE para· n~r cuál 
gobernador, para · decirlo e1t impo1·tancia y gravedad del t>s t>I sitio idóneo para ubicar 
plata, no ha hecho ;tunos .ni a· . problemii de la carretera , . una ··raqueta" que dirija la 
otros. maldi~o ·el ca~o. Sin ·em - circulación de este tramo rea1-
bargo; ·.c1o1ando toda,s :esta:; enti~ Prt>cisamenté. por eso ha t>sta ~ , mente ~nd"iahlado. El hmes ~e · 
dad-tis se : han ii¡?:lu.tru:ado en un do acoinp~'iadü ei1 la reunión rn a· \-er dói1de se pone.u la· rl!-

. :·bloque· alcalaíno; · n-olicia de :por Los direclorec' . re .~rio1i<il . ~ · . qr1efa ·o ·raquetas y en esa: se- · 
que dál>ainos<;uen.ta hace. nr10s proúncial . de :Can:eteras . . L,1 mana.tiene que est.ar recilizado; 

·. días, ·y- fran he·cho ·fa. misma e1iln''·ista úeaba de cel°é'hrarse 
· · ·petíciÓn; .han sido . ret~ibida..~ •n- ahora mismo, · t>l úernei' día 

. mediatat11ente .. Recibidas CO- . 16, de ll)()do que lernnt~nos 
· JnO bioqµe akaJaíno. Y l)S que (o de . t':-la , pá~ina para dar 

·. hay que . ente1ider que; . por cuenta de Ja impo1'tante noti· 
muy· vertebrada q11e esté en éia. Una noticia que; en .re.ali
partidos .Ja sociedad, sn desti- · dad, st> descoinpone en dos, se~ 
no ~s llnitar..io, '" c.on tal .senti- gún los plazos de actuacion 
miento . de .·unidad hay qüe que parece fijarse el ministe-

. afr('>ntarlo, sin que quepa des- rio. Y decimos parece porque 
deil ar ninguna aportación y estamos tan escarmentados de 
sin que sea lfoito el in lento de . las promesas ; <ie los planes in
marginación de nin~ma fuer1,a mediatos del 1\1. ~- PYLJ que ya 

· social. Tales intentos son una no ponemos la mano• . ' PI fue. 
teoría puramente artificial, sin ~o en su crédito. 
correspondencia con la reali
dad, y su destino es el fracaso. 

MEDIDAS R .\PIDAS 
E INMEDIA'IA,:, . 

El gobernador se ha tomado 
muy en serio la reunión con 
\lcalá, entendiendo, creemos. 

En primer lu~ar hay que ha
blar de la =\'ariante de la carre
tera. Su comienzo es tan a cor
to tJlazo como para que -<" 

espere antes de que termine 
el año . Este atto. Xo ha' má'l 
comentarios. Demasiad~s se 
han lwcho ~· a , por des¡?:racia. 

Ca¡1iúl~· P.c\i:e:r..,R9j9, 6, · 
. ~ ··:_. 01:~~4~·:::;:;. :Jii:~::: .. #4- - .. , 

. . ·.\ .LC!\l',_A IJE Hi;~AR.ES ' 

for otra parte; hay qlie a.tell
der al tre1úeudo problema que 
constitnw ahora la .salida h,a
cia \tad;·id, con tin solo caáil. 
Para sohentar esto, por el mo
·me1Ho, a partir de la próxim'a 
semmia ,' en las horas _.punta dtl 
tráfico, se permitirá lá ·utiliza
ción del arcén. Ello es posib.lP 
hasta el punto de que ) a este 
periódico lo ha tratado en 1Ína 
de sus Cartas al Director exac
tamente ese problema y esa 
solución. Y hasta el punto de 
11u<> a.igunos · técnicos en cirt11-
l~ció11 ··.11q;aben por qué no se 
ha tomado ya tal medida. Para 
aplicar esta medida existía 
la duda de si se deteriora
ría r¡ipidmnente el arcen, pero 
no es el caso, y a que según los 
técnicos éste está muy bien 
hecho v es tan firme y resis -
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En las ultimas semanas ha venido 
apareciendo con cierta asiduidad en 
la prensa local alabanzas hacia la 
persona de don Felipe Calvo, expre· 
sidente de la recien disuelta Comi· 
sión Gestora, que gobernaba la uni· 
versidad de Alcalá. 

Estas alabanzas han culminado en 
una "cena • homenaje" que se ce
lebró este pasado viernes, organiza
da por toda una serie de personajes 
de la vida local, en honor de este se
ñor, con el fin de exaltarlo como, 
segun ellos, se merece. 

Pues bien, defender y homenajear 
a don Felipe Calvo implica muy di· 
rectamente; primero, defender al 
autoritarismo y talante antidemo
crático que este señor ha venido 
manteniendo desde su Vicerrectora
do; cuando la Universidad era aún 
un "Campus de la Complutense", 
hasta su presidencia en la Comisión 
Gestora, cuando todavía ni babia 
sido cesado dicho señor y, segundo 
un insulto hacia el Ayuntamiento 
de Alcalá y hacia el propio Pueblo 
que democráticamente lo eligió. 

Y esto es algo que, posiblemente, 
los que hoy lo envuelven en requie
bros no han podido apreciar, tal vez 
porqué desconocen todo lo que du
rante cuatro años de su mandato ha 
venido sucediendo y que los alum
nos vamos a tratar de hacer saber a 
los que ignoran, y recordar a los 
que hayan olvid.ado. 

El primer año de vida, curso 1975· 
76 se empezó a impartir la enseñan· 
za en sus primeros cursos solamente 
y en las cinco facultades originarias. 
A principios de 1976 se planteó el 
problema (urgente a todas luces) de 
la falta de biblioteca así como de 
material de laboratorio. Tras dar 
largas al asunto el señor Calvo, los 
alumnos decidieron como medida 
de presión entrar en paro tras diver
sas asambleas realizadas por las res
pectivas Facultades. Igualmente se 
tomó la decisión dentro de este pa-

'-.llorama de anormalidad académica, 
(provocada por la deficiente gestión 
del Excmo. señor Calvo), de hacer 
una manifestación, que comenzó en 
el Campus y terminó (disuelta por 
los metodos represivos que todos 
conocemos), en la Plaza de Cervan
tes. Al final de todo proceso la 
biblioteca fue instalada y se empe
zaba a vislumbrar solución a los 
problemas. 

También en ese mismo curso se 
produjo fa expulsión de la Universi
dad de Alcalá del profesor de teoría 
del Estado don Enrique Curiel que 
fué "depurado" (como en los me
jores tiempos del franquismo), por 
ser herido en una manifestación 
antifranquista y por pertenecer -oh! 
terrible pecado· al partido Comunis· 
ta de España. Igualmente al final 
del curso le fué rescindido el con
trato a muchos otros profesores, 
por la misma razón o parecida, solo 
que las explicaciones a los interesa
dos eran otras bien diferentes. 

El segundo año, curso 1976-77 co
mienza con una medida política cla
ra, aislar a la facultad de Económi
cas, (a quien las autoridades consi· 
deraban foco de todas las revueltas) 
del resto de las facultades. Para ello 
se alude que en el Campus no hay 
sitio suficiente y que es necesario 
trasladarse al antiguo hospital mili· 

17 de Noviembre de 1979 

Los nostálgicos 
y la Universidad de Alcalá 

tar de la Plaza de la Victoria, estan
do éste en unas condiciones preca
rias para impartir la enseñanza, al· 
gunas de las cuales continuaban a 
principios de este curso 1979-80. 

Como protesta comienza un paro 
de dicha facultad,con el encierro in · 
cluído , al final del cual las autori· 
dades acabaron reconociendo que 
en el Campus sí había sitio y que el 
edificio de la Plaza de la Victoria 
no reunía las condiciones suficien· 
tes como el tiempo ha venido a de
mostrar, pues se ha tardado tres 
años en acondicionar. 

En las conversaciones finales que 
una comisión de alumnos de la fa. 
cultad de económicas mantuvo con 
el señor Felipe Calvo (entre otros) 
para ver de reemprender la normali· 
dad academica, uno de los puntos 
reivindicativos -normal en quellos 
tiempos y muy de actualidad en 
estos momentos- era la gestión de
mocrática de la Universidad. Cuan
do los alumnos presentaron el panel 

reivindicativo a don Felipe Calvo, 
éste dijo textualmente refiriendose 
al citado punto, que cuando la de
mocracia llegara a la Universidad él 
se marcharía, comentario éste en el 
que se reafirmaría en el curso 
1977-78 en el paro que envolvió 
a toda la Universidad y que mantu
vo paralizadas a las cinco faculta
des que por entonces componían 
la Universidad de Alcalá, durante 
más de tres meses.En este paro lo 
que se pedía basicamente y por lo 
que los alumnos estuvimos luchan
do más de un trimestre era la diso
lución de la Comisión Gestora y la 
dimisión de don Felipe Calvo, rei
vindicación ésta en la que estaban 
de acuerdo -votaciones por delan· 
te- más del ochenta por ciento del 
alumnado; gran parte del profesora
do; así como todas las fuerzas polí· 
ticas y sociales de izquierda de ésta 
ciudad, entre las que se encontra
ban, por supuesto, los Partidos que 
hoy gobiernan este Ayuntamiento. 

Se trataba de acabar con la dicta-

-boutique-
MARauEs DE IBARRA, 9 (bis) 

A lca lá de Henares 

-Un SerVicio completo y los más diversos 
· materiales son nuestra garantía 

AZULEJOS Y PAVIMENTOS 

·HBN!\RtJS 
MATE.RIA LES ITALIANOS EN EXCLUSIVA 

REVESTIMOS Y SOLAMOS 
Avda. de Guadalajara, 5 - Tlf. 888 35 84 - Alcalá 

No arriesgue su coche nuevo 
llevándolo al centro 

UTILICE EL AUTOBUS 

aura de don Felipe Calvo en la Uni
versidad de Alcalá, dado que los es
quemas dictatoriales se estaban 
rompiendo en éste país y en concre
to el Pueblo de Alcalá se manifestó 
abiertamente en contra de ellos, 
como bien lo demuestran los resul· 
tados electorales de junio de 1977. 

Pues bien, a pesar de todo el señor 
Calvo consiguió mantenerse al fren
te de nuestra Universidad hasta ser 
cesado por el Ministerio, antes de 
que comenzara este curso. El curso 
78-79 también empezó -como todos 
para no contravenir las reglas-, con 
problemas que se suscitaron en la 
facultad de Medicina ante la nega
tiva de conceder traslados a los 
alumnos por parte de las autorida· 
des, politica de la que era autor, 
bien claramente, don Felipe Calvo, 
pues era seguida con las mismas 
connotaciones en todas las faculta
des del Centro. 

La politica de ''no concesión de 
traslados" se veía complementada 
con otra de "selectividad intransi· 
gente" a todos los niveles y en to· 
dos los estudios, teniendo su cul • 
men en la facultad de medicina, 
donde para pasar cualquier curso 
(no solo el primero) es necesario 
tener aprobadas todas las asignatu· 
ras del anterior. El actual curso pa· 
ra no ser menos, ha comenzado con 
los mismos problemas que su inme· 
diato predecesor e igualmente la 
Facultad de Medicina se ha enrola· 
do en paros, asambleas y encierros 
en señal de protesta por esa doble 
polítit.:d, autoritaria y selectiva, que 
de mano de don Felipe Calvo in· 
tentaba hacer de nuestra Universi
dad poco menos que un colegio pri· 
vado. 

La consecuencia de todo esto es el 
general descontento de los alum· 
nos y los particulares deseos de és
tos de perder de vista esta Universi· 
dad, de la que el señor Calvo pre
tendía hacer una Universidad Mode
lo a través del autoritarismo y la 
permanencia forzosa del alumnado; 
y aquí está el error. 

Para pretender fabricar una Uni· 
versidad Modelo los métodos a se
guir deben estar de acurdo con los 
objetivos a cubrir. En un estado de 
Derecho la Universidad Modelo de
be tener dos connotaciones básicas: 
primero, que la enseñanza sea cien
tífica y segundo que la gestión se 
realice democraticamente. Para lle
var a cabo esto hay que intentar 
borrar de una vez por todas de la 
Universidad de Alcalá el recuerdo 
de don Felipe Calvo, pues precisa
mente la característica esencial de 
este hombre y todos sus defensores, 
es ni más ni menos el talante anti
democrático del que antes he ha· 
blado, y esto está en contradicción 
con la enseñanza científica, pues si 
una participación efectiva de los 
alumnos en los organos de decisión 
y gobierno de la Universidad el 
problema de la enseñanza se seguirá 
contemplando unilateralmente, lo 
cual fomenta el desinterés de los 
alumnos, que son los más directa· 
mente implicados, e irá en detri
mento de la sociedad en la que lue
go desarrollarán las enseñanzas re
cibidas. 

Cuando un dictador caé, las perso· 
nas y las instituciones demaocráti· 
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cas se congratulan por ello e inten· 
tan democratizar y mejorar, por 
tanto todo aquello que aquél some
tió a~ dictadura. Por el contrario, 
loa re11ecionarios no lloran e inteil· 
tm- que . vuelva o poner en su c~i 
a otro caudillo en el lugar que aque 
desempeñaba .. 

En Alcalá estamos asistiéndo clara· 
mente a un intento desesperado por 
volver a sus funciones a don Felipe 
Calvo hijo adoptivo de Al~alá, se
gún ei Ayuntamiento antenor, q1;1e 
pasará a formar parte de la gran h!5· 
toria de Alcalá de Henares, (segun 
otros) y que si por algo es conocido 
en nuestra Universidad es por su ca
rácter autoritario, del cual los alca
laínos ya estamos bien hartos. 

Estos homenajes, lo que si tienen, 
sin embargo es un significado cla
ro: suponen 'un insulto (consec~en
cia de todo lo expuesto antenor
men te) contra el Ayuntamiento de 
Alcalá, que fué elegido democrati
camente por el pueblo, y por tanto 
también muy directamente supone 
un insulto para los ciudadanos que 
en el uso de sus derechos votaron a 
este Ayuntamiento. Y suponen un 
insulto claro por realizuse en la 
persona que se realiza que como 
bien se dice anteriormente reusa 
toda preposición democrática que 
se le formule. 

Que el Ayuntamiento tome nota. 

En resumen y ahora que don Feli
pe Calvo se ha marchado de la Uni· 
ve1Sidad hay que intentar que ésta 
sea una Universidad Modelo, pero 
no el modelo que nos quería regalar 
don Felipe Calvo, sino un modelo 
de Unive1Sida<! científica y demo
crática dentro del marco del estado 
de derecho que es, o al menos pre-
tende ser, el Estado Español. · 

Los idólatras que sigan co~ sus ho· 
menajes hacia su excelso amigo. Los 
que somos alumnos de esta Univer
sidad de Alcalá y hemos luchado 
por que esté acorde con los vientos 
democráticos que corren en nuestra 
ciudad, seguiremos luchando por 
que as1 sea. 

Juan Antonio Pérez 

UTILICE 
EL 

AUTO BUS 
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Aquí los "regionales" 

ACTIVIDADES 
EN EL CENTRO EXTREMEÑO 

Siguiendo las iniciativas de la Jun
ta Directiva, y al objeto de ir exten
diendo cada ve·z más las actividades 
de este Centro, ponemos en conoci
miento de nuestros asociados los 
siguientes temas: 

A partir del sábado día 3 del mes 
en curso, han comenzado las clases 
de guitarra que tienen lugar de 11 
a 12 del mediodía de los sábados 
y domingos. 

FUTBOL 

Ha quedado abierta la inscripción 
de jugadores al objeto de formar 
dos equipos, uno para niños de 8 a 
13 años y el otro para jóvenes de 
14 en adelante. 

AGRUPACION FOLKLORICA 
EXTREMEÑA 

Igualmente, con motivo de la 
formación de Coros y Danzas de 
este Centro y un grupo de aficio
nados al teatro, todas las perso
nas interesadas en participar en 
estos dos . grupos pueden efectuar 
sus inscripciones en la secretaría 
de nuestro domicilio social, C/ Do
minicos, 5, de cinco a 8 de la tarde. 

EXPLOTACION DEL BAR 

Al tomar la decisión de dejar el 
actual encargado del bar la explo
tación del mismo el día 17, se pone 
en conocimiento de todos cuantos 
pudiera interesarles para hacerse 

cargo del citado bar provisional
mente desde el día 18 hasta la fecha 
en la que se haga la entrega defini
tiva a la persona designada o que 
haya solicitado dicho cargo. Cuan
tas personas quieran prestar su 
colaboración durante estos días 
pueden pasar por secretaría para 
dar su nombre o bien comunicarlo 
por escrito. 

Para llegar a efectuar la nueva en
trega a la persona que se haya inte
resado por la explotación definitiva 
de. nuestro bar, se impone la cele
bración urgente de una asamblea 
general qui! fije las condiciones y 
forma en las que se hará esta adjudi
cación. Dicha asamblea tendrá lugar 
el día primero de diciembre a las 
ocho de la tarde, con el siguiente 
orden del día: 

-Presentación de cuentas. 
-Presentación · del presupuesto 

para e.1 año 1980. 
-Estudio de nuevas condiciones 

para la adjudicación del bar. 
-Reorganización de la junta di

rectiva. 
-Actos para la celebración de la 

fiesta de fin de año. 

Dada la importancia de los temas 
a tratar en la citada asamblea, 
temas de sumo interés para el des
arrollo futuro de la entidad, espera
mos y agradecemos de antemano 
tu puntu'al asistencia . . 

B.H .. 

... 

La Casa 
de Andalucía 

-"aprieta" 
lA Casa de Andalucía pelea 

como puede para salir del 
bache en que se encuentra 
metida, sobre todo después del 
tropezón de ferias. Y para ello 
sus hombres se mueven para 
llevar su mensaje a todos los 
andaluces. Publicamos a conti
nuación dos noticias que afec
tan a dos de sus comisiones de 
funcionamiento interno. 

COMISION DE CULTURA 

Comunicamos que desde el 
pasado día 15 de octubre de 
1979 han comenzado las clases 
de solfeo (música), para todos 
los socios e hijos, durante tres 
días a la semana (martes, 
miércoles y jueves), con el ho
rario de siete y media a ocho y 
media de la tarde, totalmente 
gratuitas. 

A partir del 5 de noviembre 
de 1979 han empezado las 
clases de Matemáticas (cursos 
de EGB y BUP) totalmente gra
tuitas. 

Hacemos un llamamiento 
general a todos los andaluces y 
simpatizantes de nuestra tierra, 
para que todas aquellas perso
na<; que puedan estar interesa
das en pertenecer al Orfeón 
"Casa Andalucía'', que se está 
formando en nuestra casa, se 
pase por la Ca5a de Andalucía, 
Av. Plaza de Toros; 10 (esquina 
a Alvaro de Bazan), frente a 
Discoteca Chevalier. 

COMISION DE CAPTACION 
Y PROMOCION SOCIAL 

Este departamento comunica 
a todos los andaluces residentes 
en Alcalá y pueblos cercanos 
(Comarca) que su Casa, la Casa 
de Andaluc1a, se está realizan
do en Alcalá de Henares y que 
todos tenemos obligación 
moral de colaborar en su elabo
ración. Por ello, todo aquel que 
no sea socio, debe pasarse por 
la Casa de Andalucía, Av. Plaza 
de Toros (esquina Alvaro de 
Bazán) y exponer nuevas ideas, 
formas distintas y cuantos pun
tos de vista estime convenien
tes, aparte hacerse socio, q~e 
te da derecho a lo que se acaba 
de exponer. En cuanto a todas 
las personas de Alcalá y su co
marca, de otras regiones de Es
paña y preferentemente todos 
los alcalaínos, les invitamos 
exactamente a lo mismo, si tie
nen simpatía por nuestra tierra 
y ademas con un agradecimien
to especial, ya que ellos no 
tienen esa obligación moral de 
hacerse socios. 
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Amplio recinto natural con cerca de 2.000.000 de metros cuadrados, 
pensado p<:ra que usted y su familia disfruten de la naturaleza, 

a 21 kilometros de Alcalá de Henares. 

Amplias avenidas con alumbrado 
Alcantarillado con depuración 
Más de 700 parcelas vendidas 
Precioso Club Social 

Electricidad a pie de parcela 
Abundante agua a pie de parcela 

Cien chalets en construcción 
Piscinas - Pistas de Tenis - Picnic 

Todo ello aprecios interesantísimos y con grandes facilidades de pago 

Si usted está interesado :rn adquirir una parcela, a partir de 800 m2 

de superficie, o practicar algún deporte, 
VISITENOS Y PODREMOS SATISFACER SUS DESEOS 

INFORMACION : Residencial Sotolargo, Juan Bravo, 66 1.0 1, Madrid - Tels. 402 91 62 - 402 91 66. 
Y en la Urbanización,sábados y festivos ' 

Torrejón del Rey 

SOTOLARGO 

Alcalá de Henares 
Crta. Madrid-Barcelona 

Azuqueca Guadalajara 

Plan parcial aprobado 21 ·5·76 por Comisión Provincial de Urbanismo de Guada lajara 



SUGERENCIAS 
SOBRE LA FERIA (IV) 

Continuando con mis ~reciacio
nes sobre cuanto pueda modificar
se, suprimirse o aumentarse en pro
gramas para las pfoximas ferias de 
nuestra ciudad, expondré mi mo
desta opinión sobre los diferentes 
temas a desarrollar en las mismas. 

LOS ARTISTAS EN LA PISTA 
FLORIDA 

Estoy seguro que a las comisiones 
de festejos les será difícil contratar 
a cantantes que sean del gusto de 
todos o los predilectos con arreglo 
a la edad del público que all f acude 
a presenciar estos espectáculos; por 
eso estimo necesario llevar a artistas 

·. de ambas clases, sin abusar de 
conjuntos modernos que tendrían 
más aceptación entre la gente joven 
ni tampoco aquellos otros ya muy 
pasados de moda por su edad o sus 
estilos. Hay que tener en cuenta, 
sin embargo, que la canción meló
dica, romántica o tradicional vuelve 
a estar en candelero como lo prue
ban las noticias que de Hispanoamé
rica o de la misma Norteamérica 
llegan. Estélllos leyendo que el pú
blico siente preferencia por aquellas 
canciones del estilo de las que tanto 
éxito tuvieron durante los años 
sesenta; un poco de cada clase, un 
humo'\sta o un ventrílocuo o una 
buena pareja de baile flamenco que 
tanta aceptación tiene por todas 
partes, sería lo ideal reuniendo un 
conjunto para todos los gustos . 

Ignoro si la contratación de estos 
artistas se hace con mucho tiempo 
por delante, pero estimo un error, 
esperar a que el.público vaya dando 
su parecer sobre lo que considera 
más de sus gustos personales. Ello 
llevará siempre consigo el · que al 
querer complacer a esos opinnan
tes, el tiempo se ·ha echado encima 
Y la mayor parte de esos cantantes 
ya tienen comprometidas sus galas 
y los que no es así se aprovechan de 
la situación y abusan pidiendo unos 
precios que ni ellos tienen categoría 
para tanto pedir ni el Ayuntamien
to capacidad pata tanto pagar; ello 
porque hay que recordar que lo'\ 
orecios deben ser populares, o sea, 
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al alcance de todos los bolsillos. 
Hoy todos esos cantantes de algún 
nombre se han desorbitado de tal 
manera que todos pretender ser 
(o creerse) grandes figuras y hacerse 
rápidamente millonarios a costa de 
esas galas en la que, por ceder y 
ceder las empresas, se suben a las 
nubes. Podría eitar aquí a bastan
tes de estos artistas que si no fuera 
por los enchufes que logran en TVE 
no serían la mitad de lo que son 
hoy. Pretender traer a la Pista Flori
da artistas de primera fila, encum
brados por el hecho de ser muy 
conocidos y estimados por el 
público, es querer comprometerse 
demasiado para salir después con las 
manos en la cabeza. Hay muy bue
nos cantantes sin tantas pretensio
nes que, contratados co la suficien-

. te antelación, no serían tal "altos" 
en sus honorarios. Y a pesra de ello 
son muy del agrado del público . 
Sobre todo, hay que no esperar a 
última hora. 

EL TEATRO 

De no contratar a compañías de 
zarzuela, igualmente con tiempo 
suficiente, que es lo que más agrada 
al público, aunque tal vez por eso 
sea al que menos ayuda el Estado y 
por eso es el menos vemos por toda 
España a pesar de ser el predilecto 
del público español, las comedias 
deben ser de tipo popular, aunque 
sean de tiempo atrás, esas obras de 
Arniches,Paso, Muñoz Seca, los 
Quintero, etc .. que tanto éxito 
tuvieron y siguen teniendo. Son las 
que deben llevarse a escena obras 
que lleguen y entiendan todos los 
públicos, que hacen reír, que emo
cionan, en una palabra, comedias o 
juguetes cómicos que son del agra
do de todó el mundo. 

Poner en escena obras de época, 
dramáticas o tragicomedias, por 
muy célebres que hayan sido, esti
mo que no pueden ser muy del 
agrado del público, de un público 
qu~ en fiestas quiere reír, divertirse 
y pasarlo bien; bastantes tragedias 
tenemos por desgracia a diario en 
nuestra nación . 

"CARTAS COMPLUTENSES'; 

Por Arsenio E. Lope Huerta 

LOS FUNCIQNARIOS 
MUNICIPALES 

Con evidente torpeza y sin condiciones ímprobas e ins0por
razón y desde las páginas de tables?. ¿Pueden serlo los técni
nuestro nuevo e incipiente bole· cos Y administrativos que traba· 
tín del Servicio Informativo del · jan también con pocos medios, 
Ayuntamiento y en su número escasa retribución y pocas direc
de octubre 79, se ataca al fun· . trices?. Uno piensa que no, que 
cionariado del Ayuntamiento y de ninguna manera. 
se le define como ineficaz en su 
trabajo por parte de un dirigente 
de una determinada asociación 
de vecinos; y aunque es evidente, 
al menos creo yo, que ningún 
miembro de la corporación mu
ncipal participa de tales crite· 
rios, sí parece importante salir al 
paso de tales afirmaciones por 
parte de aquellos que día a día, 
y año tras año, hemos venido 
comprobando la eficacia y hon· 
radez con que la inmensa mayo
ría de esos funcionarios han 
venido desarrollanso su labor y 
su trabajo al servicio de Alcalá 
y de todos los ciudadanos que en 
ella moramos. 

Generalizar es, casi siempre, 
estúpido y propio de mentes es
trechas y más proclives al sim· 
plismo que al análisis. Generali· 
zar es, casi seimpre, abrir una 
puerta al error y otra a la menti· 
ra; y penetrar en la senda que 
ambas nos abren depende de la 
buena voluntad y de la honradez 
de cada cual. 

Por ello una cosa es acusarles, 
indiscriminadamente, de inefica· 
ces, y otra, muy distinta, el reco· 
nocer que la eficacia del funcio
nariado local puede y debe ser 
mejorada. Y así, ellos son quie· 
nes desde hace ya tiempo 
enarbolaron la bandera de la exi· 
gencia de una profunda y 
concluyente reforma de la admi· 
nistración local (jocosamente 
algunos de ellos llegaron a crear 

-el P.U.F.O., Partido Unico de 
Funcionarios Oprimidos) que 
derive en una mayor eficacia de 
su labor. 

¿Porque quiénes son inefica· 
ces?. ¿Acaso nuestros bomberos 
que con granescasez de medios 
materiales y humanos se enfren· 
tan no ya sólo con su responsabi· 
Iidad en Alcalá, sino en toda su 
comarca?. ¿O bien lo son nues
tros . policías municipales, que 
han de triplicarse para atender 
las necesidades del tráfico, cola· 
borar en la salavaguardia del 
orden público y aún a veces el 
cobro de determinados recibos?. 
¿Quizás lo son nuestros jardine· 
ros o matarifes que trabajan en 

La reforma y mejora de la 
administración local es un pro· 
blema de · política municipal. Y 
con ese problema se han enfren. 
tado ya los responsables munici· 
pales; inicialmente mejorando la 
información pública para que to
dos los ciudadanos sepamos co1r 
certeza quién en el Ayuntamien
to puede y debe orientarnos para 
la solución de algunos de nues
tros problemas concretos. Sé que 
existe el proyecto de editar unos 
folletos que deberán defmir con 
claridad los pasos necesarios para 
la resolución de problemas tan 
cotidianos como obtener las co· 
rrespondientes licencias para ali· 
catar un aurto de baño, reformar 
un local comercial, construir un 
bloque de viviendas, arreglar una 
fachada del casco viejo, pagar 
unas determinadas tasas munici· 
pales, inscribir un niño en un co· 
legio, solicitar una subvención 
para una actividad cultural o de· 
portiva, etc. Y esos folletos, 
cuya confección, publicación y 
divulgación, es urgente y necesa
ria, harán forzosamente más efi· 
caz la !abor de los funcionarios. 

Habrá también que ampliar las 
plantillas de policías municipales 
y bomberos, y dotarles de los 
medios técnicos y materiales que 
una ciudad como Alcalá requiere 
y necesita. 

Y por último es importante 
proceder a una reforma orgánica 
del funcionariado del Ayunta· 
miento, precedida del establecí· 
miento e implant•ción de un 
organigrama funcional que defi· 
na con total claridad la adscrip· 
ción, funciones y tareas de cada 
uno de nuestros funcionarios 
locales, cuya labor es, de toda 
evidencia, perfeccionable pero 
en modo alguno ineficaz. 

Una vez conseguido todo ello, 
el que esté libre de toda culpa 
que tire la primera piedra. Hasta 
entonces, uno, paciente y pru· 
dentemente, prefiere guardar la 
suya en el más profundo dincón 
del trastero. 

A.LJI. 
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CONFERENCIA SOBRE ENSEÑANZA RELIGIOSA 

El grupo "Juan Pablo 11 ", que 
viene funcionando desde hace ya un 
año como plataforma de reflexión 
cristiana con miras a una creación 
desde la fe en diversos medios alca
laínos, estudió detenidamente, du 
rante un fin de semana del pasado 
mes de Septiembre, toda la docu
mentación aparecida hasta el mo
mento sobre la Enseñanza Religio
sa. Nuestro Ovispo - Vicario, Mons. 
José Manuel Estepa, miembro tam
bién de la Comisión Episcopal de 
Enseñanza, dirigió la reflexión y ex
plicó ampliamente el alcance de las 
nuevas disposiciones. 

Por otra parte, los H.H. Maristas 
convocaron a un grupo de maestros 
de E.G:B. con parecido fin. En am
bas reuniones se advirtió la necesi 
dad de informar ampliamente a to
dos los responsables de Enseñanza 
de nuestra ciudad sobre tales cues
tiones, para afrontar debidamente 
la nueva etapa. 

Como fruto de tales encuentros 
se celebró el pasado jueves 8 de 
Noviembre en el Salón de Actos de 
la Escuela Nacional de Administra
ción Pública, una Conferenéia-Colo
quio sobre el tema "Problemática 
de la Enseñanza Religiosa Escolar", 
a cargo de don Ricardo López, sa
cerdote, colaborador de la Comi
sión Episcopal de la Enseñanza y 
Profesor del Instituto de Catequé
tica. 

Hizo la presentación del ponente 
el sacerdote don Luis García Gutié
rrez, quien excusó la ausencia del 
señor Obispo - Vicario, por hallarse 
reunido ese mismo con los demás 
Obispos de la Comisión de Enseñan
za! de la que es delegado general. 

La charla giró en torno al Docu
mento de los Obispos españoles so
bre la enseñanza aparecido a media
dos de Julio pasado. 

Siguiendo el esquema del docu
meto, que previamente había sido 

LA CONFERENCIA - COLOQUIO SOBRE EL TEMA 
" PROBLEMATICA DE LA ENSEÑANZA RELIGIOSA 
ESCOLAR",_ CORRIO A CARGO DE don Ricardo Lázaro, 
SACERDOTE, COLABORADOR DE LA COMISION 
EPISCOPAL DE ENSEÑANZA Y PROFESOR DEL 

INSTITUTO DE CATEQUETICA 

distribuido entre los asistentes, ha 
bló sobre la formación integral del 
hombre que pretende a través de 
la educación cristiana, orientando al 
alumno hacia el descubrimiento del 
sentido último de la vida, y el valor 
profundamente liberador de lo re
ligioso. 

Destacó como gran preocupación 
para la Iglesia de hoy el diálogo en
tre la cultura y la fe para aprove
char los indudables valores de la 
ciencia y de la técnica de nuestros 
días, pero también para denunciar 
a la luz de la Palabra de Dios las 
situaciones de alejamiento de la 
trascendencia y de la fe a que pue
den conducir, cuando las conquistas 
humanas .se convierten en "nuevas 
servidumbres y dominaciones del 
hombre por el hombre". 

Al señalar los objetivos de la En
señanza Religiosa Escolar, indicó 
que nuestra sociedad española está 
claramente marcada por la cultura 
cristiana, dato éste que no puede 
ser olvidado ni aun por los no cre
yentes al estudiar y anal izar se ria
mente la realidad de nuestro pais. 

La iluminación religiosa ha de lle
var al hombre a insertarse en la so
ciedad con profundo sentido críti
co y a responder a los más profun
dos interrogantes que el individuo 
y la propia colectividad se hacen. 

Pasó seguidamente a analizar las 
características de Enseñanza Reli
giosa y señaló que hay que enten
de.rla en primer lugar como materia 
ordinaria, p,orque la Escuela ha de 
procurar la formación integral del 
alumno. Ha de ir acompañada tam
bien del mayor rigor científico e 
intelectual como cualquier otra dis
ciplina. Ha de ser confesional, esto · 
es, impartida desde una verdadera 
actitud creyente y garantizada por 
la Iglesia, por ser derecho de los 
padres y de los hijos educarse se 
gún las propias convicciones. Final
mente ha de buscar una perfecta· 
síntesis entre la fe y la cultura, 
ya que la fe se inserta en cada mani
festación de aquella· y ha de dialo
gar constantemente con las otras 
disciplinas, especialmente con las 
que le son más afines: Historia, Fi
losofía, Ciencias Naturales, etc. No 
puede reducirse a una mera infor
mación del hecho religioso en gene
ral, ni tampoco abarcar toda la di
mensión de la catequesis cristiana. 
Pero ha de iniciar al eéucando en 
la experiencia y el compromiso de 
la fe buscando su integración en la 
comunidad eclesial. 

Seguidamente el P. Lázaro destacó 
las responsabilidades que competen 
a padres, educadores y profesores 
cristianos. En este contexto subra
yó que es el propio Estado quien, 
en nombre del derecho que asiste a 

las familias, debe recabar en la Igle
sia la enseñanza religiosa confesio
nal a quines lo soliciten, si bien no 
se podrá imponer a quienes lo re
chacen. 

Puso de relieve la especial voca
ción que debe tener el .Profesor de 
Religión, su puesta al día, y la espe
cial sensibilidad de que ha de estar 
dotado para conectar con la juven
tud. Su labor ha de estar acompa
ñada de gran entusiasmo ya que no 
solamente comunica unos conoci
mientos, sino la vivencia profunda 
de su fe . 

Ya al final de su disertación dedi
co un breve espacio a la distinción 
entre Catequesis y Enseñanza Reli
giosa, ya que son conceptos que se 
distinguen, aunque se complemen
tan. Mientras la Catequesis se orien
ta hacia la "iniciación y maduración 
de la fe del cristiano echando raices 
en la fe de la comunidad" y cele
brándola comunitariamente, la En
señanza Religiosa apunta hacia el 
diálogo entre la fe y la cultura, bus
cando la asimilación crítica por el 
alumno. Es una oferta del mensaje 
cristiano incluso a los no creyentes 
con :•liras a una opción por la fe. 

Terminada la conferencia comen
zó el coloquio que resultó muy ani
mado. El público, compuesto en su 
mayoría por Profesores de E.G.B., 
Religiosas de Enseñanza, represen
tantes de Asociaciones de Padres y 
Profesores de Religión, asistió muy 
interesado al diálogo abierto entre 
el ponente y las diversas personas 
que intervinieron. 

El grupo "Juan Pablo 11" tiene in
tención de continuar este tipo de 
encuentros. Se propone estudiar a 
fondo los problemas más actuales 
de nuestra sociedad buscando solu
ciones a la luz de la fe, y divulgar 
sus inquietudes en cualquier am 
biente de nuestra Ciudad. 

L.G.G. 

CARRETERA DE PASTRANA 
TABLA PINTORA 

Promociones: ALCATORRE ~ ALCASOL 
pisos· 3 · • 4 dormitorios - Renta limitada 

SE PAGAN EN 18 AÑOS CONSULTENOS ... 
Exclusivas GARCES 

Pz. Cervantes, 13 y 15 Tlf. 888 12 03 
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EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALCALA DE HENARES 

ANUNCIO 
Se abre período de presentación de ofertas entre indus

triales del ramo, vecinos de Alcalá de Henares, para sumi
nistrar 370 Lotes Navideños con destino al personal de 
este Ayuntamiento. 

Los interesados en ello pueden retirar en la Secretaría 
General del Ayuntamiento el impreso que contiene el 
modelo de oferta normalizado y solicitar cuantas acla
raciones estimen pertinentes. 

Las proposiciones se presentar~ en aquella oficina 
municipal en sobre cerrado, que podrá ser lacrado, y hasta 
las 14 horas del día 29 del actual, teniendo lug3! su apertµ
ra en acto público el día 30 a las 12 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, 14 de noviembre de 1979. 

NUEVO 

EL ALCALDE 
Carlos V alenzuela 

C/. Gallegos, 15 !Semiesquina Canovas del Castillo) 

Conozca Cafetería-Restaurante 

Nuevo OLIVER'S 
Salones para 

BODAS 

BANQUETES 

LUNCHS 

COMIDAS DE EMPRESAS 
Ambiente selecto 

.\J' ~ 00 
Es un servicio - OLIVER·S 

PUERTA DE MADRID 

NUEVO 

O.L 1 !V!E R -;Ts! 
~~~~~~--~-·~· 

Cafetería-Restaurante 

Paseo de la Estación, 15 
SALONES PRIVADOS 

_ El concejal ucedista, 
siempre en el foco de la noticia 

GAL VEZ SE OFRECE 
AETA 

PARA CA-MBIARSE 
POR .JAVIER RUPEREZ 
Al paso que vamos Gálvez, Anto

nio Gálvez, concejal de Alcalá por 
UCD -mientras le echan o no le 
echan-, va a convertirse en un mo
mio para nosotros, los hombres de 
los periódicos, porque este hombre 
es algo así como una noticia con 
pies. Allí donde él esté hay siempre 
algo noticiable. 

Ahora va y se nos suelta que está 
dispuesto a intercambiarse con el 
último secuestr-ado por ET A, su 
compañero de partido Javier Rupé
rez, secretario de Relaciones de 
UCD. Ya se han hecho eco de la 
noticia much<>s medios de infor
mación nacional, pero es posible 
que tal informacion fría necesite 
alguna perspectiva, pues si el hom
bre es el hombre y su circunstan
cia, Gálvez, sin duda, en en estos 
momentos Gálvez y sus relaciones 
con el comité local de UCD. 

Lo que hacemos, para empezar, es 
ponemos en contacto con él para 
que nos clarifique su postura, si es 
exacto o no que se ha ofrecido para 
el intercambio y por qué lo ha 
hecho. · 

Gálvez nos dice que sí, que es cier
to, y que está dispuesto a acarrear 
todas las consecuencias que se deri
ven de su decisión, aunque, "acosa
do a preguntas" por nuestra parte, 
reconoce que, claro, que la fuerza 
reivindicativa que ET A tiene man
teniendo en su poder a Javier Ru· 
pérez es muy superior a la que ten· 
dría en el caso de que fuera él el 
secuestrado. También nos dice que, 
aun siendo aún -mientras le echan 
o no le echan- militante de UCD, 
él no actúa como tal, sino como 
ciudadano y trabajador que está 
cansado de estos actos. 

''Me gustaría ~os ice-· dialo· 
gar con estos hombres, saber lo 
que persiguen, por qué lo hacen, 
a qué juegan, en pocas palabras". 

Preguntado sobre si detrás de 
estas manifest.aciones que hace se 
encuentra "alguien más", nos dice 
que no, que está solo, y repite que 
actúa como ciudadano y como tra· 
baador, al igual que actuarían mu
chos otros ciudadanos y trabajado
res. "Han de saber estos hombres de 
ET A que los trabajadores, con los 
que yo estoy currando, manifiestan 
su repulsa por esa actitud terrorista. 
Tal vez sea esto lo que me ha movi
do a hacer esta oferta de cambio 
por Rupérez". 

En nuestra conversación nos ha in
sistido también sobre el hecho de 
que no se trata de ningún afán de 
protagonismo: ''Tengo mujer e 
hijos y creo que una decisión de 
este tipo , pensando en ellos y en mi 

familia no se toma por atan ae pro
tagonismo. Me ofrezco a este sacri· 
ficio, aunque mi vida pueda correr 
peligro, ·porque es el sentir que re· 
fleja hoy la conciencia ciudadana y 
trabajadora. En una palabra, la con
ciencia del pueblo". 

Por último, ya antes de terminar 
esta conversación, hemos querido 
saber si alguien había entrado con· 
tacto con el concejal, no sólo la 
entidad a que va dirigida, sino de 
alguien relacionado con el tema a 
nivel nacional. Nos manifiesta que 
no ha recibido ninguna llamada y 
que nadie se ha puesto en contac· 
to con él, aunque, eso sí, en dos 
o tres ocasiones ha sonado el te· 
léfono en su domicilio y en el mo
mento de cogerlo ae ha cortado la 
comunicación. El mismo nos indica 
que tampoco hay que hacer mucho 
caso de esto, dado que ya sabemos 
todos cómo están las líneas tele
fónicas. 

N. de la R. - Gálooz vioo estos días 
un auténtico trauma personal, aun
que es probable que su arrolladora 
vitalidad le impida percatarse de 
ello a él mismo. Tras su asistencia a 
la manifestación por la residencia 
sanitaria, en contra de las órdenes 
expresas de su partido, se ha hecho 
acreedor a una sanción que proba
blemente le caiga encima si UCD 
local no es capaz de recapacitar las 
consecuencias de tal acto, que ·se
rían probablemente una espina más 
en la corona que ya circunda la 
frente ucedista complutense. El 
hecho es que Gálvez se en cuentra 
en un tris de perder su puesto de 
concejal y eso, lógicamente le afec
ta, por lo que es perfectamente 
comprensible que reaccione tratan
do de reafirmar su personalidad. 

Respecto a la ''rebeldía" del con
cejal ante su comité de UCD, es ab
solutamente cierto que en una 
partitocracia -que es lo 9ue tene
mos en España y en Alcala- resulta 
fundamental la disciplina de parti
do. Pero no lo es menos que hay 
multitud de razones que abonan 
una decisión de UCD que pase en 
estos momentos por "leer la carti
lla" a Gálvez y ni pensar siquiera en 
desposeerle de su puesto de conce
jal. Si UCD quiere dar armas a sus 
enemigos no tiene más que echar 
d.e su seno al único hombre de UCD 
que estos días ha sido puesto como 
paradigma de la "gente sana que 
tambien hay en UCD" ante la opi
nión popular. Si UCD quiere come
ter un error gravísimo a nivel local 
no tiene más que echar de su seno a 
su único hombre con suficiente in
cardinación popular como para re
cibir aplausos del pueblo siendo de 
UCD. -
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SE VENDE O ALQUILA 

Oficina de 40 M2 
en el centro de Alcalá de Henares 

edificio ''CUATRO CAÑOS" 
Teléfono: 888 12 7 4 

¡ OCASION ! 
SE VENDE PARCELA 

de 3.200 M2 
a 40 Km. de Alcalá de Henares 

con todos los servi~ios 
Teléfono: 888 1217 4 

¡ ¡ ATENCION AUTO - ESCUELAS!! 

Se traspasa Auto · Escuela totalmente acondiconada 
situada en plaza del pueblo de Torres de la Alameda 

entrada a dos calles 
100 M2 auto • escuela 100 M2 Lavado de coches o taller 

Renta, 12.000 pesetas 
próximos examenes en Alcalá de Henares 

Razón. Teléfono: 889 15 39 

¡¡OFERTA NAVIDAD!! 
ALTA FIDELIDAD 

Amplificador 25~25 W. R .M.S. 
Tocadiscos seminuevo H 1 • FI 

2 columnas de 3 vías 
Todo por: 62, pesetas 

GONZALEZ ROGADA 
Plaza de Cervantes, 7 y 13 

PATRONATO DE CASAS DEL AffiE 

Vacantes en la Galería Comercial de la Ciudad del Aire de 
Alcalá de Henares cuatro locales comerciales destinados a 
Pescadería Merc~ría, Tintorería y Bazar-Boutique, se 
anuncia su 'contratación en alquiler. . . 

Los pliegos de condiciones se encuentr~ en las Ofic,mas 
de esta Delegación, sita en Ciudad del Aue c/ Barberan y 
Collar, número 2, bajos A y B. , 

Las ofertas en sobre cerrado y lacrado, se entreg~3!1 en la 
De_legación hasta las 12 horas del lunes del 3 de diciembre 
proximo. . 

Alcalá de Henares, 7 de NoVJembre de 1979. 
EL CORONEL DELEGADO 
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Por insuficiencia en el senricio 

GRUPOS DE VIAJER.OS 
CORTARON ELTRA~'ICO 
DE CONTINENTAL 1\UTO 

A consecuencia de estos incidentes 
ocurridos el miércoles, la comisión 
de Transportes del Ayuntamiento 
ha conseguido una serie de acuerdos 
con la compéiHa .adjudicataria del 
servic io de transporte más impor
tante entre Alcalá y Madrid. 

Los incidentes a que nos referimos 
se produjeron con motivo de la 
paralización por parte de los usua
-_os de los autobuses que se dirigían 
a Madrid, llegando, según informa
ciones municipales, a unas quinien
tas las personas que se aglutinaron 
en la parada que la empresa tiene en 
la Nacional 11, a la altura del paso 
elevado para peatones de Nuestra 
Señora de Belén . Según manifesta
ciones de los usuarios, muchos días 
han de esperar el paso de gran nú 
mero de autobuses para encontrar 
alguno que traiga plazas, pues ya 
salen llenos de la estación. Y cuan
do llevan plazas vacías son tan po
cas que se aglomera el público en 
esta parada. Como el usuario de 
diario es el que sufre las conse
cuencias, el miércoles ya no aguan
taron más y el gran grupo que se 
encontraba en la parada -algunas 
personas, seg.Jn se nos dice, espe
rando desde hacía dos horas sin 
sonseguir plaza- decidió cortar la 
circulación y paralizar la 1 ínea de 
transporte Alcalá-Madrid, apar
tando de la carretera a todos los 
autobuses de la Continental Auto, 
quedando allí mientras se conse
guía una solución por parte de la 
empresa. 

Pasados bastantes minutos hicie
ron acto de presencia en el lugar 
de los hechos efectivos de la fuerza 
pública, quienes instaron --! los 
irritados usuarios a que se disol
vieran. El resultado de todo ello 
fue que a media mañana se encon
traba abarrotado el Salón Noble del 
Ayuntamiento (el de los plenos) 
con un público que deseaba mante
ner una reunión con el alcalde. 
Avisado éste, la reunión se celebró 
con las asistencia de los concejales 
de la comisión de Transportes. Tras 
explicar lo sucedido, se tornó la 
postura de no abandonar la sala has
ta que la empresa no diera una so-

lución concreta para estos proble
mas . 
Comunicado a la empresa lo que 

estaba sucediendo, así corno lo 
acordado en el ayuntamiento, a eso 
de mediodía se personaron en la 
Casa Consistorial el director y el 
subdirector de la empresa, quie
nes tras estar discutiendo algunos 
ternas relativos al servicio llegaron 
a los acuerdos siguientes : 

-Reforzamiento de la 1 ínea Al 
calá - Madrid y Madrid - Alcalá 
en horas puntas, es decir de 6,15 a 
8 de la mañana y de 18 a 20 por 
la tarde, en las paradas de Liade y 
Avenida de América, teniendo que 
estar en ambas durante este período 
un coche . de retén y un inspector 
que controle el tráfico de los viaje
ros y vehículos. 

-Establecer un billete de ida y 
vuelta desde la parada de Liade. 

-Devolver el importe del billete 
en metálico o pocfo1 utilizarlo los 
viajeros afectados el d1·a 15 que 
presenten el billete del día 14 expe
dio entre las 6,15 y las 16 horas y 

, que no haya sido utilizado . 
-Dar un justificante a todos los 

afectados para su presentación en 
las empresas, señalando que el ser
vicio ha sido suspendido por causas 
ajenas a los usuarios. 

Por otra parte se ha aprovechado 
este contacto con la empresa para 
conversar sobre otros ternas, corno 
por ejemplo el de las marquesinas, 
comienzo del servicio los domingos 
a las 6,15 y prolongación del mismo 
hasta las 23 horas, bonos de utiliza
ción, bien mensuales o semanales, 
billete de ida y vuelta en todo el re
corrido. -

Por último, se'ha acordado man
tener una reunión con el ministerio 
de Transportes, a la que asistirán el 
alcalde, el presidente de la comisión 
de Transportes, concejales de la 
comisión y _representantes de los 
vecinos y de la empresa, con el fin 
de seguir estudiando estos ternas, y 
tratar de conseguir los permisos 
oficiales que al parecer necesita la 
empresa para emprender algunas de 
las mejoras en perspectiva. · 

PUERTA DE MADRID 
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Aunque acudió bastante menos público del que se esperaba, 

Arsenio Lope Huerta: 
"La diputación provincial 

está con vosotros" 

Entre siete y ocho mil personas 
cifra la Policía Municipal el número 
de asistentes a la manifestación que 
el sábado se celebró reivindicando 
principalmente en la construcci.ón y 
funcionamiento de la residencia 
sanitaria comarcal en Alcalá. 

A la cabeza de la manifestación se 
encontraba el ayuntamiento en ple
no, exceptuando al grupo de UCD, 
que, como antes señalábamos había 
decidido en comité no asistír. Tan 
sólo uno de sus hombres, Gálvez, 
en contra de lo acordado, acudió a 
la manifestación, según nos dijo 
después, por considerar que es una 
justa reivindicación del pueblo de 
Alcalá. Junto a los concejales del 
ayuntamiento se encontraban tres 
parlamentarios que se habían des
plazado hasta nuestra ciudad para 
participar en el acto. 

Las frases más coreadas a lo largo 
de !odo el acto fueron, entre otras, 
"Queremos y a residencia en Alcalá" 
"Rovira, Suárez, menos promesas 
y más realidades", "El pueblo uni
do jamás será vencido", "La iz
quierda unida jamás será vencida". 
Con una "bronca" fenomenal al 
pasar junto al domicilio de UCD, 
donde se dedicaron unos minutos 
a corear "No se ve, no se ve, la ban· 
dera de UCD". 

Ya en la puerta del ayuntamiento 
y desde el balcón principal de la 
Casa Consitorial, intervinieron di
versos representantes, tanto del 
J!YUntamiento -eomo de las entida
des y partidos que habían partici
pado en la manifestación. 

En primer lugar tomó la palabra 
el alcalde, quien entre otras cosas 
se · refirió a su no comprensión del 

planteamiento de UCD local, "cu-
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'"HOY NOS 
DISOLVEMOS; 

•• MARA NA 
VOLVEREMOS" 
yos miembros --dijo- han estado 
toda una semana debatiendo si 
venían o no a la manifestación". 
Tras criticar acremente esta postura 
indicó que también en UCD hay 
"gente sana, como lo demuestra 
--continuó diciendo- la presencia 
del concejal Gálvez , quien, a pesar 
de los acuerdos de su partido ha 
decidido venir a la manifestación. 
Esto le costará salir, con toda segu -
ridad, del partido; por ello yo le 
ofrezco a Gálvez las puertas del 
PSOE". 

En este momento hubo grandes 
aplausos para Gálvez. 

A continuación intervino el pri
mer teneinte de alcalde y presiden
te de la comisión de Sanidad, Pablo 
González, quien hizo una larga ex
posición de la problemática sani
taria en nuestra ciudad. Explicó 
exhaustivamente todos los trámites 
que desde 1972 se habían llevado 
a cabo, tanto por los anteriores 
ayuntamientos como desde que el 
nuevo llegó a la Casa Consistorial, 
en relación con la residencia sani
taria. Denunció que no había que 

Victoriano Femández: 
"La clase trabajadora, 
la izquierda unida va a 
hacer la revolución" 

comerciar con la sanidad y que no 
se quería una medicina privada, 
sino pública. Explicó igualmente 
que la necesidad nó es sólo una ne 
cesidad de Alcalá, sino de toda su 
comarca y agradeció el apoyo que 
los municipios de la misma habían 
prestado a esta manifestación. 
"Siendo una comarco que rebasa 
con creces otras de la provincia de 
Madrid, no contarnos con una resi
dencia sanitaria, mientras en otras, 
tal vez por ser zonas residenciales 
de grandes señores, sí cuentan con 
ella; por ejemplo en El Escorial", 
dijo Pablo González. 

Victoriano Fernández intervino 
para fustigar duramente la l3bor del 
gobierno, señalando a los asistentes 
que la izquierda unida, la clase tra
bajadora, va a hacer la revolución. 
"El pueblo paga los vidrios rotos de 
la sociedad capitalista". 

Suárez, por parte del PTE, tomó la 
palabra para felicitar en primer 
lugar al ayuntamiento y a la comar
ca de Alcalá por el apoyo prestado 
a esta manifestación. Cabe destacar 
de su alocución la pregunta efectua-

Pablo González: 
"En las zonas residenciales de 

los grandes señores sí se hacen 
residencias" 

Carlos V alenzuela: 
También hay "gente sana" 

en UCD; como Gálvez" 

da a UCD: "Por qué no está y a ahí 
la residencia sanitaria, a pesar de 
que días antes de las elecciones mu
nicipales se habían hecho eco todos 
los medios de comunicación de que 
dispone el partido del gobierno de 
que 1 a residencia estaba aprobada e 
iban a comenzar las obras?". 

"No es sólo -terminó diciendo
el problema de la residencia sanita · 
ria, sino el de la Nacional 11, Plan 
Económico, Estatuto de los Traba· 
jadores, Enseñanza, Transporte, etc . 

En ese momento y por el sistema 
de altavoces con que se había dota
do a la manifestación una voz soli
citó la intervención de un represen
tante de las asoc iaciones de vecinos . 
El alcalde dice que suba y sube. 
Pero antes de que hablara tomó la 
palabra el alcalde de Valdetorres, en 
representación de los veinticuatro 
municipios que habían acudido 
a la manifestación . En sus palabras 
felicitó al ayuntamiento y a la 
comarca por la lucha planteada en 
el tema sanitario. Indicó que perte
necía a un grupo independiente y 

Luis Suárez: 
"¿Por qué no ha hecho UCD 
la residencia que prometió 

antes de las elecciones?. 
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que como independiente había 
asistido, pues su intención es estar 
siempre al lado de los intereses del 
pueblo, y éste es uno de ellos. 

La representación de las entidades 
ciudadanas era una mujer que ya 
había llegado al balcón. Se refirió a 
los nueve años que 1 as asociaciones 
de vecinos vienen luchando no sólo 
por este tema, sino por todos los 
que afectan al pueblo. "A pesar 
-dijo- de que se nos margine, 
desde aquí hago un llamamiento a 
todo el pueblo para que se mani 
fieste, que haga paros, que reivindi
que el tema de la residencia y cuan
tos problemas tenga nuestra ciudad. 

Arsenio Lope intervino también 
en este acto como diputado provin-

cial, quien comunicó el hecho de 
que los diputados apoyarán este 
tema desde la corporación provin
cial. "Sabed que nos encontramos 
con vosotros". 

Para terminar, el alcalde tomó 
nuevamente la palabra para comu
nicar la noticia que se había recibi
do oficialmente en el ayuntamie11-
to hacía tan sólo cuarenta y och') 
horas, la cual no podía ser más la
mentable: El proyecto de la cons
trucción de la residencia sanitaria 
no se había incluido en los presu
puestos generales del Estado para 
1980. Lo cual significa que por lo 
menos hasta 1981 no comenzarán 
las obras. "Parece que esta mani
festación no ha sido suficiente 
-dijo el alcalde-; pues convocare-

mos otra en la puerta del ministe
rio de Sanidad". Solicitó de los 
asistentes el grito unánime efe 
"Queremos ya residencia en Alcalá" 
a ver si las voces llegan al propio 
ministerio. 

Antes de finalizar su intervención 
leyó un escrito entregado por las 
centrales sindicales, en el que se 
ven (a a abundar en lo ya dicho en 
las otras intervenciones. 

El alcalde dio por terminado el 
acto invitando a los asistntes a qué 
se disolvieran pacífic~ente, lo que 
se hizo mientras sonaban los gritos 
de "hoy nos disolvemos, mañana 
volveremos". 

NACHO 

Rojos, azules, grises ... una extensa gama de colores, 
que siempre va con tu forma de vestir. 
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Marqués de · 1 barra, 2 
(Paseo de la Estación) 
ALCALA DE HENARES 

eo 

Jeans 8.Jackets · 
founded Kansas, U.S.A. 1889. 

POSIBLE EXPEDIENTE 
DISCIPLINARIO DE' UCD 

AGALVEZ 

Noticias llegadas a nuestra redac
ción aseguran que es muy posible la 
incoación de un expediente discipli
nario a Gálvez, el concejal de UCD 
que ha participado en la manifesta
ción pro-residencia sanitaria en con
tra de las órdenes de su partido. 

Según tenemos entendido, el vier
nes se reunió UCD local para deci
dir la posición a adoptar ante la 
convocatoria de manifestación. Se 
deslindan dos posibilidades de 
actuación: Aistencia a la manifesta
ción ·1 solicitar entrevista al minis
tro de Sanidad para que dé un plazo 
firme de comienzo de las obras, to
mando la postura de no asistir a 
ningún pleno municipal más en tan
to nos se obtenga tal contestación 
concreta. 

Gálvez se encontraba en la reunión 
y fue uno de los pocos que votaron 
en favor de la manifestación, sin 
perjuicio de que de todas formas se 
reclamara contestación concreta al 
ministro de Sanidad. Cuando triun
fó la votación de no asistir a la ma
nifestación, Gálvez advirtió que él 
iría de todas maneras, toda vez que 
es un ciudadano implicado en el 
tema. 

Parece que miembros de la ejecu
tiva local le advirtieron que se le 
abriría expediente disciplinario y 
se estudiaría su posible expulsión 
del partido, pero está visto que nin
guna de las dos amenazas prevaleció 
sobre lo que Gálvez interpretó su 
deber ciudadano, que antepuso a la 
disciplina que debe a su partido. 

Por otra parte, parece que los con
cejales complutenses de UCD no 
sólo se plantean la no asistencia a 
los plenos, sino que inclusC1 estu. 
dian su posibilidad de dimitir en 
bloque, una dimisión que podría 
cuajar como tal en el próximo ple
no ordinario. Así que vamos a ver, 
respecto a amb.os temas, qué sucede 
en los próximos días. 

Gálvez, por su parte, mantiene el 
criterio de asistir a los plenos en 
tanto siga siendo concejal de Alcalá. 
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Por primera vez y actuando con 
un sentido unitario a nivel Co· 
marcal UCD reune en Asamblea 
a sus diputados provinciales y 
concejales portavoces de todo el 
corredor del Henares para anali· 
zar el tema de la Residencia y la 
mJOifestación propuesta por la 
mayoría social · comunista. 

El debate es profundo y la con
clusión de esta primera asmablea 
es un nuevo intento ante el Di· 
rector General del l. N. de la Sa· 
lud y el Secretario de Estado pa
ra la Sanidad para lograr com • 
promiso firme de actuación en 
1980. 

La presión de UCD ante ambos 
Organismod es tirante, pero se 
obtiene una declaración de bue
nos propósitos y el D. General 
de la Salud llama a entrevista al 
Alcalde de la Ciudad para expo
nerle ·el plan con respecto a la 
Residencia. 

Así las cosas, UCD celebra a 
nivel local nueva Asamblea con 
presencia del afiliado local Abel 
Cádiz, Presidente del Partido de 
Ucd Madrid· Región; el tema se 
debate en profundidad y las con
clusiones a las que se llega son 
las siguientes: 

(1).· Ucd es el partido que con 
más rigurosidad y trabajo ha lu
chado por la Residencia;· "su do· 
ssier" informativo elaborado por 
expertos locales no es igualable 
por la mayoría de izquie:rdas en 
el Ayuntamiento, que solo ha 
entrado en la cuestión sanitaria 
a niveles declarativos. 

(2).· La Asamblea de UCD en
tiende que tina manifestación 
más, de las que con tanto infan
tilismo viene convocando la iz. 

Razón .de la ausencia de UCD 
en la manifestación . 

por la residencia sanitaria 
quierda, no supone presión efec
tiva para lograr resultados. En es
te sentido, UCD local, piensa 
que para el partido en Alcalá, re
sulta más cómodo ir a una mani
festación (que a la semana está 
olvidada) que arrastrar la posible 
impopularidad de su ausencia, 
pero a la vez, UCD analiza el he
cho y concluye que su compro
miso con Alcalá es más fuerte y 
profundo en el trabajo por la 
Residencia que el que se deriva
ría del típico e ineficaz espectá
culo de llevar al vecindario a la 
calle, cuando el vecindario quie
re soluciones y no tramoyismo. 

(3).· UCD llega entonces por 
vía de debate en su Asamblea lo
cal, a elaborar el siguiente plan 
de acción que entiende es el que 
sus votantes y los ciudadanos 
todos valorarán más: 

a).· mantener una entrevista 
con el Ministerio de Sanidad pa· 
ra plantearle la exigencia irre· 
nunciable de una decisión res· 
pecto a la Residencia, basada en 
nuestros estudios y gestiones, 
en los que se subraya el hecho de 
contar con una población de 
300.000 personas en el corredor; 
40.000 trabajadores censados y 
una suma global de aportaciones 
a la Seguridad Social en cuotas 
de empresas y trabajador que su· 
pero los 1.900 millones de pese· 
tas anuales exclusivamente para 
asistencia sanitaria y 7 .000 mi· 
_Dones para todas las contingen· 

cias. 

b) .· Llevar esta reivindicación 
con un sentido solidario a nivel 
de Comarca, esto es, con el apo· 
yo de diputados, concejales y co· . 
mités locales de lJCD y canali· 
zando la gestión con el apoyo 
del Comité Ejecutivo Provincial. 

c) Plantearse como medida de 
acción política, sin alterar el 
principio de responsabilidad y 
disciplina, una actuación conjun· 
ta de concejales en una línea que 
se daría a conocer a la opinión 
pública y a nuestros electores, en 
caso de que las autoridad.es sani· 
tarias, no se hagan éco de estas 
fundadas, légitimas e irrenuncia· 
bles exigencias de nuestra Ciu
dad. 

Por último, solo queda hacer 
notar que UCD local entiende 
que este compromiso y esta for· 
ma de actuación, es la que se de· 
be ir configurando como praxis 
política en nuestra democracia y 
no la tan socorrida de movilizar 
a los ciudadanos, que tienen so· 
bradas razones para esperar de ia 
clase política una gestión más ri· 
gurosa y eficaz que la de acudir 
a la calle como forma de com· 
pensar las incapacidades de quie· 
nes han sido elegidos. UCD local 
al plantearse esta convicción, ha· 
ce extensiva esta consideración 
tanto a los partidos marxistas, 
como a las personas que ocupan· 
do cargos en un ministerio, no 

' ' ' • • 
EN LA MEJOR ZONA DE REYES CATOLICOS 

• 3 DORMITORIOS •BAÑO Y ASEO 
• CALEFACCION Y AGUA CALIENTE CENTRALES 

MAGNIFICOS 
198.000 pts. DE ENTRADA Y 9.733 al mes 

_RESIDENCIAL La Serna 
e/ Duquesa de Badajoz, 4 INFORMESE 

PUERTA DE MADRID 

estén a la altura de las exigendas 
del electorado. 

La nota anecdótica . de la pie· 
sencia de un concejal nuestro en 
la manifestación, que no ha da· 
do lugar a dedarqciones del al· 
calde en sentido de que tal vez 
sería expulsado y que revelan el 
tipo de conducta rígida de los 
partidos que lo harían así de for· 
ma automática, darín pie en 
nuestro caso no tanto para plan· 
tear una expulsión, sino para re· 
visar la actuación global de dicho 
concejal y pensar en la posible 
remoción de quien no esté a la 
altura de las circustanci• en el 
trabajo municipal que desarrolla 
UCD en representación del 25 
por ciento de nuestros conve· 
cinos. 

Una puntualización final para 
los que gusten de la polémica y 
pretendan encontrar endeblez de 
nuestra postura por ser UCD el 
partido del gobierno y pienlien, 
por tal)to, que PSOE·PCE no 
pueden sino manifestarse, es que 
si son conscientes ambos partí· 
ds de esto ¿cómo se explica la 
total marginación en que tienen 
a nuestro grupo de UCD? ¿cómo 
se explica que siendo la segunda 
fuerza política en la Ciudld ·no 
se tenga en cuenta su posición en 
el Ayuntamiento?. La falta de 
respuesta lógica a estas cuestio· 
nes, explica el porqué UCD 
afronta por si misma, con sus 
medios y con sus sentido de la 
responsabilidad como repreaen· 
tante del 25 por ciento de los VO· 
tantes, la b(tsqueda de altemlti· 
vas y soluciones eficaces a los 
problemas de nuestros eludida· 
nos. 

Secrtaría de Infonnación 
UCD ·ALCALA 

A VISO URGENTE DE 
JUVENTUDES MUSICALE.9 

LOTERIA 

Se comunica a todos los parti· 
cipantes en el sor:teo de la Lote
ría Nacional del día 22 de di· 
ciembre de 1979 de nuestra 
Entidad, que la participación 
que figura con el número 22.574 
(veintidos mil quinient.os setenta 
y cuatro) deberá ser considerada 
con el número 25.574 (veinCicin· 
co mil .¡uinientos setenta y cua· 
tro) por habene originado un 
error de imprenta en su confec· 
ción. 

..... 
Las participaciones en poder de 

los interesados serán considera· 
das válidas a todos los efectos 
sobre la base de la iectificllción 
expresada. 

El Pnllidente 
A. LOPEZ LOPEZ 
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SE TRASPASA 

Local 
-Comercial 

CENTRICO 
C/Cerrajeros, 6 Alcalá 

Tlf. 888 24 40 

YUSPIN 
AOTULACION 

y 
PUBLICIDAD 
Decoración 

Vallas • RótulOll 
San· Diego, 9 ·Tel.: 888 02 93 

ALCAU M HENARU 

~~· 

ESPECIALIDAD 
EN COCTELERIA 

Y CAFE IRLANDES 
Excelente ambiente musical 
Parque Los Nogales (Ctra. Meco) 

JUDO-CLUB 
COMPLUTE·NSE 

Manuel Merino, 12 
Teléfs. 888 52 11 y 888 44 11 

A. Pryconsa A-5 
Tel. 888 23 67 

Alcaiá de Henares 

Dependiente de la Universidad de Alcalá 

COMIENZA A FUNCIONAR 
EL SEMINARIO PERMANENTE 
DE ESTUDIOS EUROPEOS 

Conferencia del profesor Guido Brener en elpar~info 
de la antigua universidad de Alcalá ·. 

"Los norteamericanos consumen tanta electricidad 
para sus acondicionadores de aire como China para 

todas sus necesidades" 

El pasado día 12 tuvo lugar en el 
Paraninfo de nuestra antigua univer
sidad alcalaína el acto de apertura 
oficial del recientemente creado 
Seminario Permanente de Estudios 
Europeos. Al mencionado acto asis
tieron numerosas personalidades, 
tanto nacionales como de la Europa 
comunitaria . . 

Hay que destacar el hecho de que 
en este entrañable lugar estuvieran 
representados en un acto académico 
tanto el claustro de profesores y 
alumnos de su universidad como las 
autoridades locales y el estamento 
empresarial de la comarca. 

Inició este acto el Rector MagnÍfi· 
co de la Universidad, doctor Martel, 
quien pronunció unas emotivas 
palabras de bienvenida y estímulo 
para quienes habían hecho posible 
realidad la puesta en funcionamien. 
to del Seminario Permanente de 
Estudios Europeos. 

A continuación intervino el deca· 
no de la facultad de Ciencias Eco
nómicas y Políticas, doctoi; García 
Echevarría, quien se refirió al 
entorno de la universidad, entorno 
que debe facilitar al máximo el con· 
tacto continuo entre el mundo uní· 
versitario y el circundante. 

También hizu uso de la palabra el 
embajador y exministro de Comer· 
cio profesor Alberto Ullastres, el 
cual tuvo durante su intervención 
frases de cariñoso recuerdo ·a la 
ciudad de Alcalá y a un universidad, 
a la cual exhortó para continuar en 
la línea emprendida, estrechando 
aún más su vinculación con el im· 
portante sector empresarial alca· 
taíno. Apoyó vivamente la labor 
que, en concreto, la facultad de 
Ciencias Económicas y Empresa· 
riales estaba desarrollando a través 
de iniciativas como la que ahora 
tomaba, e instó a proseguir la 

tarea común. También el embaja
dor Ullastres tuvo palabras de 
salutación y presentación del con
ferenciante, señor don Guido Bru
ner, comisario para la Energía de 
las Comunidades Europeas, quien 
desarrollo el tema "El ahorro de 
energía como motor de progreso 
económico". 

En su animada exposición, el 
señor Bruner se refirió al proble· 
ma crucial que es la energía, par· 
tiendo de 1973, año en que los 
países árabes nos hicieron tomar 
conciencia de la escasez de recursos 
energéticos, así como de la falta de 
soluciones alternativas a corto pla· 
zo . 

El profesor hizo mención al de· 
rroche energético sobre el que está 
basado el desenvolvimiento de nues· 
tro desarrollo, citando entre otros 
ejemplos el de los Estados Unidos, 
en donde el consumo de energía 
en los aparatos de aire acondicio
nado supera el total de la energía 
eléctrica consumida en China. 

El mantenimiento de esta deman
da al ritmo y en las fuentes actuales 
supondría estar descubriendo cada 
año yacimientos petrolíferos de las 
dimensiones del Mar del Norte. 

La "solución" en forma de rece
sión económica en los países des
arrollados, que permitiera frenar las 
importaciones de crudos nos lleva· 

, . ' 
ria a un coste real del barril de 
¡325 dólares!. 

En España, dijo el doctor Bruner, 
las importaciones energéticas supo· 
nen ·el 90 por ciento del déficit de 
la balanza comercial. Así, pues, el 
reto, para nuestra sociedad, está en 
frenar drásticamente las importa· 
ciones de petróleo sin destruir las 
bases del desarrollo. 

Después de mencionar diversas 
posibles soluciones en las industrias, 
hogares , sistemas de transporte, etc. 
para conseguir un efectivo ahorro, 
el comisario de la Energía terminó 
su lección indicando algunos datos 
de lo que podrían suponer las 
inversiones en la fabricación de sis· 
temas para utilizar mejor la energía, 
o investigar fuentes alternativas, 
como motor de desarrollo econó
mico; así, en la CEE el aislamiento 
de los edificos crea ya todos los 
años 300.000 puestos de trabajo. 

Cerró el acto el secretario general 
del ministerio para las Relaciones 
con las Comunidades Europeas, don 
Matías Rodríguez Inci~, quien 
reiteró el apoyo total del ministerio 
a iniciativas como la presente, que 
no hacen sino prestigiar a la Uni· 
versidad y a la ciudad de Alcalá. 

En la presidencia del acto figura
ban también el director general de 
la Energía del consejo de ministros 
de la CEE, doctor Spiaedel, el te· 
niente de alcalde de Educación de 
nuestro ayuntamiento, señor Fer· 
nández, y el secretario general del 
Seminario Permanente de Estudios 
Europeos, doctor Carlos F. Molina 
del Pozo. 

Hemos de añadir que el Seminario 
Permanente de Estudios Europeos 
inaugurado constituye el primero 
de su género dentro de España, 
dato por el cual el nombre de 
Alcalá y de su universidad sonarán 
a partir de ahora más por el mundo, 
y concretamente por haberse con· 
vertido en pionera nuestra univer
sidad del acontecimiento que en · 
los próximos años habrá de produ· 
cirse entre España y la Comunidad 
Europea, a la que pronto hemos de 
pertenecer como estado miembro 
de pleno derecho. 

·C.M.P. -M.A.M. 
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ca SllH\erlRO 
Alimentos Dietétic9s y de Régimen 

ATENCION, PUBS Y CAFETERIAS: 

Tenemos zumos naturales y r.iucar morena 
para preparar auténticos •'irlandeses" 

CI LOPI da V19a. 23 Alcalá de Henares Tlf. 888 79 73 

CAMBIE SUS VENTANAS O TERRAZA 

Carpinterta de Aluminio 
MANUEL JIMENEZ 

VENTANAS, CORREDERAS, PUERTAS 
MAMPARAS DE BAÑO, CRISTALERAS, BARANDILLAS, ETC. 
TRABAJOS EN COLOR ACRISTALADO Y ALBAÑILERIA 

iNSTALACION EN EL DIA 
PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

G·anada, 8 (fr~nte oficina Copasa) 
Teléfono: 888 13 08 Alcalá de Henares 

(Í~-----------------------·----... . \ 

CONFECCIONES l 
SEÑORA Y 1 

CABALLERO 

venus 
i TENIENTE RUIZ, N.• 2 • ALCALA DE HENARES 

~--------------------------~ ------- --. -. --- --=====-----
•• 

KOPEMOBEL 

Mobiliario y Decoración de COCINAS 
CONSULTE NUESTROS SISTEMAS DE FINANCIACION 
Diego de Torres, 5 Tlf. 889 38 67 

¡ ¡ ATENCION BANCOS !!_ 

URGE TRASPASAR local de 200 M2 totalmente 
acondicionado, ideal para Bancos, cafeteria etc. 

situado en la plaza del pueblo de Torres de la Alameda 
Renta, 12.000 pesetas mensuales. 

Razón, Teléfono: 889 15 39 

PUERTA DE MADRID 

' El pueblo escribe 

COMUNICADO pensamos celebrar con actos religio
DEL COi~ITE DE EMPRESA . sos y culturales, así como con comi
DE V ALENTIN MARTINEZ da de confraternidad entre todos 

Referente a la conversación que 
mantuvo la empresa con todos los 
trabajadores, e informándonos de 
las quejas que hab ía recibido refe
rente al mal estado en que queda11 
las calles después ·je haber sido re
cogida la basura y exigiéndonos 
un mayor esmero en el servicio, el 
Comité de Empresa tiene que ex
poner: 

Que por parte de los trabajadores 
se hará todo lo posible para sub
sanar estas deficiencias en el servi
cio, pero que todo nuestro trabajo 
será estéril si antes el Ayuntamiento 
no obliga a que se cumpla lo que en 
varias campañas ha estado expo
niendo en las puertas de los estable
cimientos de Alcalá. Según dichas 
campañas los cubos deben quedar 
de forma que puedan ser tapados 
sin que rebose la basura, la basura 
debe ir en bolsas apropiadas para 
ella, etc. Esta es una norma de pri
mera necesidad para que se pueda 
aspirar a que Alcalá quede limpia, 
y mientras esto no se haga cumplir 
y las cosas sigan como hasta ahora, 
es decir, los cubos rebosando basu
ra, en muchos la basura echada a 
granel, las bolsas por el suelo en 
grandes cantidades -siendo muchas 
tan endebles que se rompen al co
gerlas-, gran falta de cubos en mu
chas paradas, habiendo en algunas 
hasta incluso más de la mitad de las 
necesarias, gran cantidad de anima
les sueltos -perros, gatos, ratas- y 
gamberros que tiran los <;;IJ!;>Q§ y 
rompen las bolsas, ciudadanos -si 
es que se pueden llamar así- que 
por no molestarse en bajar abajo 
tiran las bolsas de basura desde el 
piso con el consiguiente riesgo de 
dañar a quien circula por debajo 
y por supuesto a nosotros mismos, 
además de la calle y coches que en
sucian, y una largo etcétera. 

Por todo ello pedimos al Ayunta
miento que exija de los ciudadanos 
un mejor comportamiento de cara 
a lo anteriomente expuesto, y que 
intervenga en lo que esté en sus ma
nos intervenir, pues no dudamos de 
que con su valiosa colaboración y 
con una puesta en práctica po9 
nuestra parte de la mejora del ser
vicio de acuerdo con la medida de 
nuestras posibilidades se conseguirá 
un Alcalá mucho más limpio. 

El COMITE DE EMPRESA 

NOTA DE PRENSA 
DE LA ASOCIACION 
DEL MAGISTERIO 
"SAN JOSE DE CALASANZ" 

Se aproxima la festividad de 
nuestro Santo Patrón San José de 
Calasanz, que como todos los años 

los docentes de nuestra ciudad. 

Este año queremos rendir un ho
menaje de cariño y de respeto 
hacia nuestros compañeros jubila
dos en el presente curso escolar, 
para así hacer honor a una idea cla
ra y sentida por nosotros desde el 
momento en que nos hicimos cargo 
de la dirección de la Asociación al 
pensar que ellos se lo merecen todo 
y que en estos docentes está repre
sentado lo mejor de nuestra profe
sión . 

Para vivir esta jornada de alegría y 
unión, que tan necesaria es siempre 
entre profesiona!es. os invitamos 
con toda la amplitud y sin reservas 
para nadie, esperando que el día 27 
de noviembre vibremos todos jun
tos, al ser una sola la idea que nos 
mueve, que es sentirnos más estre
chamente unidos y vinculados en 
nuestro quehacer. 

Por eso deseamos que esta nota 
sea conocida por todos los compa
ñeros de Alcalá al mismo tiempo 
que os sugerimos que nos podáis 
proporcionar el número aproxima
do de compañeros que desean par
ticipar, y lo podéis hacer llamando 
hasta el día 21 de los corrientes a 
los teléfonos 888 63 50 del colegio 
Juan de Austria y al B88 23 68 del 
colegio Nebrija. 

Los actos a celebrar son los si
guientes: A las 11,30, misa en el 
Oratorio de San Felipe; a las 12,30, 
obra de teatro de Antonio Macha
do, titulada "Retrato de un Poeta" 
en el salón de la Caja de Ahorros, 
como homenaje al Magisterio de 
Alcalá y jubilados del curso actual; 
a las 14,30, Comida en el restau
rante Oliver's. A los postres habrá 
un acto en honor de los compañe
ros ubilados en el curso 1979/BO, 
que son los si ·ientes: Pilar Casala 
Villarrazu (Co.egio Miguel de Cer
vantes), Rufino García Blázquez 
(Colegio Miguel de Cervantes), José 
Iglesias de Lucas (Colegio Doctora 
de Alcalá y Secretario de la Junta 
Municipal de Enseñanza), Carmen 
Collada Rodríguez (Colegio Daoíz 
y Velarde), Josefa Franco Carba
llei ra (Colegio Cardenal Cisne ros). 

Os esperamos a todos. 

La JUNTA DIRECTIVA 
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Atraco 
al Banco Peninsular 

Sigue la oleada de atracos sin 
que se vea un resquicio a la 
esperanza de que se corte la 
epidemia de delitos que esta
mos padeciendo. Y la audacia 
de los atracadores llega y a, en 
ocasiones como ésta, a robar 
en establecimientos que, como 
el Banco Peninsular, están 
situados "muy mal" para los 
fines de los ladrones, pues re
sulta relativamente dificil salir 
de la calle de Escritorios des-

cuando puede esperarse que 
las salidas de la ciudad estén 
cortadas. Pero, en fin , vamos 
con los hechos. 

SUCESOS 

sulta relativamente difícil salir 
de la calle de Escritorios des
pués de cometido el atraco, 

Tres individuos que no han 
podido ser reconocidos, pues
to que llevaban pasamontañas 
para cubrir sus rostros, pene
traron en el banco esgrimien -
do sus pistolas y dieron el gol
pe ya clásico: "Esto es un 
atraco" etc. De esta manera 
consiguieron apoderarse de un 
botín cuyo monto asciende 
aproximadamente a un millón 
trescientas mil pesetas. 

Los atracadores, tras adver
tir a clientes y empleados de 
los riesgos de salir en su perse
cución, se dieron a la fuga en 
un vehículo cuyas caracterís
ticas aparecen confusas, pues 
según unos testigos era un 
Seat 124 sport y según otros 
era un Reanult 12 familiar. 
En cualquier caso, se dieron 
a la fuga por la calle de Escri
torios, hacia la plaza de los 
Santos Niños. 

fcoMPONENTES ELECTRONICOS 
'. ANTENASdeTV 

l i 

·' 1 

i 
¡ 

' ! 

' ¡ 
1 

SONIDO Hl-FI 

Teniente Rufa, 15 

· Le aconseja 

Teléfono 889 34 40 
889 58 60 

NO SE DEJE 

ROBAR!! 
Somos especialistas en Electrónica. 
Por eso n1 ·s permitimos recomendarles 
el mejor sistema de seguridad 
del mercado: Tronic Macia 

INSTALACIONES 
Y AMPLIA INFORMACION 

EN NUESTRO ESTABLEC™IENTO 

17 de N oViembre de 1979 

Por el momento no se cono
cen más datos sobre este atra
co, en el que, repetimos, tal 
vez lo más asombroso sea el 
planteamiento de sus autores, 
pues ¿qué posibilidades de 
huida hay desde la calle de 
Escritorios, peor aún vía plaza 
de los Santos Niños, fuera de 
la ciudad?. Hay que tener en 
cuenta que ahf' se produce un 
nudo circulatorio que a veces 
degenera rápidamente en un 
auténtico caos. De modo que 
hay que pensar que, pese a 
todo los atracador~s no vacilan 
en correr riesgos para conse
guir sus fines ... o que tal vez 
ni siquiera se molestaron en 
salir de la ciudad. 

DETENIDO 
POR V ARIOS DELITOS 

Ha sido detenido Julio Gar
cía, de 31 años de edad, por 
su pr .~sunta relación con varios 
hechos entre los que se cuen
tan el hurto de uso, la falsifica
ción de placas de matrícula de 
vehículos y conducción ilegal. 
La detención se llevó a cabo 
cuando el citado individuo se 
encontraba en la gasolinera 
San Isidro. 

OTRO ROBO 
EN UN KIOSKO 
DE PRENSA 

En el establecimiento de 
venta de prensa existente en la 
calle Velázquez se ha perpetra
do un robo. Al parecer, su au
tores sólo prestaron atención a 
las revistas eróticas, de las que 
se llevaron material por un va
lor de unas diez mil pesetas. 
Como en el kiosko no existe 
señal alguna de violencia, se 
sospecha que se ha robado me
diante llave falsa o ganzúa. 

ROBO EN UNA BOUTIQUE 

Aunque por el momento no 
se han valorado los efectos sus
traídos en el robo perpetrado 
en la boutique CHIOPOT sita 
en Andrea lloria, no p~ecen 
de mucha consideración. Lo 
más notable es el gran alboro
to armado por los ladrones. 
Se da la circunstancia de que 
esta boutique ya fue víctima 
de un atraco hace pocos me
ses. 

PUERTA DE MADRID 



NO'f AS I"'OCALES 

Es casi segura 

EXPOSICION 
DE GRABADOS 
DEGOYA 

Según tenemos entendido, la 
comisión de Cultura del ayun
tamiento complutense está ul
timando detalles acerca de la 
posible celebración de una 
exposición de grabados de 
Goya. 

En principio podemos avan
zar que en caso de celebrarse 
la exposición tendría lugar en 

CAMPEONATO 
DE CHINOS 

V Trofeo Tomás Merlo 
Temporada 1979/80 

Tercera Jornada 

Gilberto Ampudia ...... 6 
Ahdón Solís .......... 6 
Eugenio Casado .. , ..... 5 
Mi~el Orive .......... 4 
Ra ael Seora .......... 4 
An~el Couce .......... 3 
Moisés Gracia ......... 2 
Antonio Heras ......... 2 
Cayetano Serrano ...... 2 
José Luis Becerril ...... 1 
Francisco Rodríguez .... 1 
Angel Llamas .......... O 

LAMPARAS MERLO 
Santiago, 40 y Sevilla, 3 

Alcalá de Henares 

Cafetería Aldonza 
Mayor, 44 

DUPLEX 
EN ATICO 

Ideal para Profesionales 
5 dormitorios, 2 cocinas, 
2 salones, 2 baños, terraza 

2 pisos independientes 
Tlf. 888 08 54 

VENDO 
SEAT 1.800 Sport -MV 
de particular a particular 

Bien cuidadoTlf.888 14 50 

PUERTA DE MADRID ' 

el Palacio Arzobispal, con una 
dqración de unos quince días. 
La razón de buscar un local 
tan amplio es la gran magnitud 
de la organización, que colga
ría más de trescientos graba
dos del pintor español. 

La exposición, que al parecer 
se celebra a través de la Funda
ción Juan March, contaría con 
algunas conferencias, colo
quios, proyecciones, etc., acer
ca del pintor y su obra. 

OBRAS 
EN EL HOTEL LAREDO 

En fechas próximas comen
zarán las obras de arreglo de la 
cubierta del palacete Laredo, 
según nos informa el presiden
te de la comisión de Cultura, 
José Bustamante. Parece que 
el proyecto está prácticamente 
terminado y sólo queda el con
vocar el concurso para que 
concurran las constructoras a 
quienes interese realizar la 
obra, cuyo presupuesto se ele
va aproximadamente a un mi
llón de pesetas. 

El importe de las obras corre 
a cargo del ayuntamiento, 
pero se espera una aportación 
de la diputación provincial que 
podría llegar hasta el cincuen
ta por ciento, dado que la idea 
de realizar estas reparaciones 
se fija el objetivo de la puesta 
en marcha del Museo Provin
cial Arqueológico, en el cual .se 
encontrarían, entre otras pie
zas los mosaicos de im'portan
tísi~o valor hallados en el 
subsuelo complutense hace 
unos años, cuando se cons
truía la zona del final del ca
mino del Juncal. Estos mosai
cos, ahora mismo, se encuen
tran fuera de Alcalá, tras haber 
sido reparados, y se asegura 
que no retornan a la ciudad 
porque aquí no hay lugar para 
conservarlos. 

V amos a ver si el dichoso mu-
. seo del Hotel Laredo, que lleva 
coleando ya un buen puñado 
de años, es una realidad de una 
vez y si es verdad que cuando 
estén dispuestas sus instalacio
nes vienen aquí nuestras pie
zas, que no hay que olvidar 
que son nuestras piezas. 

,,,-
( \ 

Marqués de Iharra, 9 Tel. 889 82 22 _) 

\-----~-

{ 

MODELO DE NINA RICCI 
QUE PUEDES ADQUIRIR 

EN NUESTRO ESTABLECIMIENTO 

\ 
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Al fmal se salvó un punto 

EL PROMESAS ACUSO SUS BAJAS 

Mal se le pusieron las cosas al téc
nico local para hacer frente al equi
po segoviano, ya que le faltaban los 
cen.trocampistas Mariano y Tony. 
Este · por estar lesionado y aquél p.or 
haber s.ido .cedido a otro club, de lo 
cual héjblaremos más adelante. Si a 
estas dos· ausencias agregamos la 
injus~a · expulsión . del hombre punta 
Recio, así como la mala actuación 
en geAeral del colegiado Lara, que 
no quiso ver un claro penalti por 
derribo del extremo Santy cuando 
se disponía a fusilar el tanto, 
habiendo pitado antes uno en con
tra del Promesas por empujón del 
meta complutense al delantero se
goviano Ruiz -que sería lanzado 
por el interior De Diego y supon
dría el 0-1-, pueden ustedes figu
rarse cómo se ponía la cosa.Corría 
el minuto 85 y pocas esperanzas 
quedaban ya de empaté:lr el partido, 
y ganarlo resultaba imposib!e. 
El primer tiempo había terminado 

EL ALCALA SIGUE 
PROMOVIENDO 

SU CANTERA 

Ahora es el capitán del Pro
mesas, Mariano, y el defensa 
Hita, los que cambian de aires. 
Ambos jugadores han sido cedi
dos al C.D. Daimiel, que milita 
en regional preferente. El cua
dro manchego celebró la sema
na paada un encuentro amisto
so en nuestra ciudad y al fmal 
el t.écnico del equipo, señor 
Elices, se puso al habla con los 
t.écnicos de nuestro club, lle
gando a un cuardo que se con
sidera feliz para ambos. De esa 
manera a los chicos se les da 
oportunidad de foguearse con 
miras al primer equipo complu
tense, al mismo tiempo que la 
de ganar unos cuartos, siempre 
que sepan aprovechar la oca
ción; desde estas líneas les de
seamos suerte; como sucedió 
con Miguel y Alberto que tam
bién fueron cediodos en su día 
al Añcobendas y, según noti· 
cías, están triunfando. En fecha 
próxima no sería extraño que 
desmara algún otro jugador. La 
directiva del Alcalá está dis
puesta a dar una oportunidad a 
su cantera, por lo que parece 
claro que trabajando se triunfa 
tarde o temprano. A ver si a la 
vuelta de unos años el Alcalá lo 
fonnm los hijos de la ciudad. 

M.G.M. 
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sin que funcionara el marcador, con 
claro dominio del equipo que dirige 
Caborana, pero a la hora de la ver
dad no se acertaba por más que lo 
intentaban, pues hasta los defensas 
laterales, Varona y Justo -éste 
hasta su lesión- intentaban una y 
otra vez la escapada por su banda 
para enviar centros a sus hombres 
puntas, esta vez Santy, Cuesta y 
Recio, a quienes se sumaban cuan
do podíar:i los centrocampistas 
Vázquez, Tejado y Leiviña. Pero 
todos los intentos eran vanos ya 
que en el centro del campo faltaba 
el hombre que organizara el juego, 
por lo que el partido se presentaba 
con pocas posibilidades de victoria. 

El segundo tiempo sería de pare
cidas características, ya que los 
cambios no solucionaron nada. 
Justo, lesionado, fue sustituido por 
Candi, y Leiviña por el delantero 
Cantalejo. Quizás el técnico quiso 

dar más mordiente con la salida del 
larguirucho e intentar algún balón 
por alto, como así fue el que valió 
finalmente el gol del empate. Falta
ban dos minutos para el final. 
cuando la defensa segoviana se ve 
obligada a ceder saque de esquina: 
Lo saca Santy y Cantalejo logra 
de buen cabezazo llevar el balón a 
la red, terminando el encuentro con 
empate a un gol. 

A. PROMESAS: Paco; Varona, Be
llo, Almeida, Justo, Vázquez, Teja
do, Leiviña, Santy, Cuesta y Recio: 
Cambios: los ya anunciados ante
riormente. 

C.D. RIAZANO: Caballero; Mar
tín, López, Company, Alcón, Ciri
lo, Vicente, Nájera, Ruiz, De Diego 
y Vicente. Cambios: en el segundo. 
tiempo, Asenjo por Vicente. 

ARBITRO: Señor Lara. Pésimo. 
El peor que ha pasado por el Val es
ta temporada. 

ey PI. de San Fra11cisco de Asís .• 39 
(Parque Reyes Cat61icos) 

Tel. 889 65 40 

24 meses de financiación 

Los jugadores 
del Alcalá, 
uno a uno 

ESPINOSA 

Nació hace veinte años en Madrid. 
Jugó en el Rayo Vallecano desde 
los tresce años en la categoría de 
Infantiles, donde pennaneció dos 
temporadas, pasando al cumplir la 
edad reglamentaria a la categoría 
de Juveniles, en la que militó hasta 
los 18 años, temporada en la que 
jugó en el equipo de aficionados de 
primera regional preferente. La 
temporada pasada jugó en el Alma
zán, de tercera división, pero cuan
do faltaban seis partidos para termi· 
nar pasó al Real Avila, fmalizando 
la temporada en el equipo abulense. 
En ambos equipos fue hombre.gol, 
ya que en el Almazán consiguió la 
bonita cifra de 19 goles y en el 
Avila marcó 9, por lo que en total 
fueron 28 dianas ·las conseguidas 
la temporada pasada. En ésta lleva 
conseguidos hasta la fecha 4 goles. 

Juega en cualquiera de los tres 
puestos de ataque, es muy rápido y 
de zancada larga, por lo que es una 
pesadilla para la defensa contraria. 
Su buena estatura le hace llevarse 
balones por alto, en especial en los 
saques de esquina, donde lleva las 
de ganar. Me dice que su deseo es 
ascender esta temporada a segunda 
división, que es donde se merece 
estar nuestro club, por lo que pide a 
la afición el mejor apoyo. Está muy 
contento de Is directiva hasta la · 
fecha, así como del entrenador. 
También nos da las gracias a DOS· 

tros, a PUERTA DE MADRID. 
Pues de nada y a ascender. 

.~~;~¡ :~~~/,f 
~ LANt}J , "1'(1' 

~?Q~ W<""' 

M.G. 

Plaza de los Santos Niños 
Tel~fono 888 13 38 

PUERTA DE MADRID 



FUTBOL Tercera División 

El Valdepeñas fue el mejor equipo sobre el campo 

EN EL ALCALA, 
NI JUEGO .•. 
NI GANAS 

Partido jugado en el &tadio Muni
cipal del Val con terreno en perfec
tas condiciones. El público, casi 
rayando el lleno, con ba;tantes 
seguidores valdepeñeros en las gra
das. 

RESULTADO: Alcalá, 1 -Valde· 
peñas, l. 

ALINEACIONES 

ALCALA: Higes; Brenes, Laría, 
José María, Rodri, Zazo, Rive'ra, 
Salagre (Doblado), Gómez Rubio, 
Morón y &pinosa (Baldo). 

VALDEPEiil'AS: Arturo; Cala, 
Macipe, Torres, Diezma (Carlos), 
Cano, López, Ballester, Chigui, 
Cannona (Zorrilla) y Molina. 
1 

ARBITRO: &crig Roig, valen-. 
ciano. Arbitro pedido por el Valde· 
peñas. Su actuación ha sido buena 
en líneas generales, a excepción de 
que debió sacar alguna tarjeta más 
a algún jugador del Valdepeñas por 
entradas nada ortodoxas. Pero 
como decía, su actull(:ÍÓn ha sido 
aceptable, por lo que yo le califica· 
ría con un 2. Sacó tarjetas a Cala y 

Chigui del Valdepeñas y a Espinosa 
del Alcalá. 

EL PARTIDO 

De entrada y de cara a decir lo que 
ha sido el partido jugado por el Al· 
calá, hay que decir que no ha gus
tado a nadie, por su poco juego Y 
por sus menos ganas de crearlo, que 
es mucho peor. Lo que sí es incom
prensible es que un equipo como el 
Valdepeñas, que está en la cola de 
la tabla, haya realizado el partido 
tan soberbio que realizó, apabullan· 
do a su contrario. 

Nada más comenzar, el Valdepe
ñas se ve que va a dar guerra. Montó 
un sistema de 4-3-3 y desde luego 
no se hizo esperar para pasar su tar
jeta de visita, pues desde el primer 
minuto hasta el veinticinco de la 
primera parte fue netamente supe
rior al equipo local. Metió al Alcalá 
en su parcela. Y prueba de ello es 
que el Valdepeñas botó ocho saques 
de esquina en la primera parte y 
tuvo ocasiones de gol en los minu
tos 7, 8 y 15, todas salvadas gracias 
a la buena intervención del portero 

PRO XIMA APERTURA 

Paseo del V al. hloq. E · 3 
(junto al Polideportivo) 

PUERTA DE MADRID 

ALCALA DE HENARES 

Higes, sobre todo e1fel minuto 15. 
El Valdepeñas ha sido con mucho 
el mejor equipo que ha puado por 
el terreno del Val, con un juego 
abierto a las alas con pases largos 
que dejaban a la defensa del Alcalá 
completamente desorientada por la 
tuerza y juego de los visitantes, 
hasta ese minuto 30 en que Rivera 
roba un balón a un defensa valdepe
ñero, hace una buena galopada 
-creo que lo mejor que hizo el 
Alcalá-, centra sobre Gómez Rubio 
y éste marea a puerta vacía. Con 
este 1-0 parece que el Alcalá des· 
pierta un poco de esa apatía, pero 
más que por deseos fue porque el 
Valdepeñas aftojó su marcha, ese 
ritmo que había forzado a lo largo 
de los minutos jugados, aunque, por 
supuesto, nunca dejó de atacar en 
cuanto tenía ocasión de hacerlo. Y 
con ese resultado termina la prime· 
raparte. 

Comienza la segunda con esperan
zas de que el Alcalá mejore algo el 
resultado y sobre todo el juego. O 
por lo menos de que luche. Pero 
nada, ni una cosa ni otra, porque el 
único que cogió la batuta fue el 
Valdepeñas, que hiz6 bailar al 
Alcalá al son que quiso. No voy a 
descubrir algo que ya está inventa· 
do. Si un equipo no juega en el 
centro del campo las demás líne• 
no funcionan, y eso es exactamente 
lo que le ha ocurrido al Alcalá en 
este encuentro; o, por el contrario, 
a los de la tierra del vino les ha 
salido un partido redondo. Un par· 
tido redondo a todos sus hombres. 
De lo contrario, si juegan como lo 
han hecho hoy contra el Alcalá, es 
seguro que será un temible enemigo 
para cualquier equipo en la mucha 
liga que queda. 

Pero hablemos un poco de esa 
segunda parte que ha sido más de 
pena que de gloria para los alcalaí· 
nos. 

Comienza con algunos ataques 
muy débiles del Alcalá para ir afian
zándose poco a poco, pero sin llegar 
a atacar plenamente, dado que los 
contragolpes que el Valdepeñas crea 
siguen poniendo en aprietos a la de
fensa alcalaína. Y con esta tónica 
de juego bastante movido pero sin 
consistencia en las líneas locales 
transcurren los minutos y llegó lo 
que nos estábamos figurando; llegó 
el empate a l. &to sucedía en el 

minuto cuarenta, ya sin tiempo ma· 
terial para enmendar la fatalidad 
que correspondía a lo mal que se · 
había hecho a lo largo de todo el 
partido, pues los del Valdepeñ• 
Jta~n en estos últimos minu~ 
y púsieron nuevamente en aprietos 
al Alcalá hasta el pitido final. 

No es cosa de rasgarse las vestido· 
ras por este resultado, pero sí es 
evidente que es otro punto que se 
escapa de casa, y si un equipo quie· 
re llegar, es cuestión de no perder 
en casa y conseguir de vez en CUID· 

do positivos fuera. Así sí se llega ·a 
la meta propuesta. Dirán los técni· 
cos --y tendrán razón- que es muy 
fácil hablar, que las cosas no salen 
siempre como se desea. Desde lue
go que no; pero tampoco puede 
aceptarse que se juegue tan remata
damente mal como el Alcalá lo ha 
hecho. 

El domingo el Alcalá visita . el 
campo del Moscardó, equipo siem
pre difícil en su terreno, y máxime 
si tenemos en c1lenta su derrota 
ante el Tenisca fuera, lo que dará 
lugar a que no le sorprenda el Alca· 
lá. Partido de difícil pronóstico. 

J. JABONERO 
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BALONCESTO . Primera División Femenina 

LAS ALCALAINAS, IMBATIBLES EN SU CAMPO 
/ 

95-50, .superaron netamente al Universitario de Valladolid 

El pasado domingo, en el pa- son incansables luchadores y 
bellón municipal de deportes, tienen en sus filas jugadoras 
se disputó el encuentro entre muy jóvenes. Pese a estas 
el Complutense (Alcalá) y el previsiones, el Universitario no 
Universitario de Valladolid. pudo controlar a su rival. Al 
Arbitraron bien Gárate y Ro- término de la primera parte el 
mero. . Complutense llegó con una 

gran ventaja, justo por un tan-
Aunque el equipo alcalaíno teo en que doblaba a sus con

partía como favorito, se augu- tracias: 48-24. Y el partido 
raba un interesante encuentro finalizó con el tanteo de 
debido a que ambos equipos 95-50 para las complutenses, · 

mucho más de lo que se espe
raba. 

COMPLUTENSE: Raquel 
Sánchez, Pilar Rubiales (2), 
Concha Jiménez (12), Elena 
Domínguez (Carmen Martí
nez (27), Marisa Seoane (11), 
Sofía Quintas ( 10), Cecilia 
García (24), Mapi Serna (9) 
y Paloma Jiménez. 

UNIVERSITARIO: Rodrí-

USTED. NO TIENE COCHE 

POR QUE NO QlJIERE 
Por que si lo que desea es un vehículo nuevo, dispo.

nemos de toda la gama SEAT, preparados para que 
Vd. los disfrute lo antes posible. Pero, si le gusta mi 
modelo concreto de cualquier niarca, seguro que en 

·nuestra gran exposición de automóviles usados lo va a 
encontrar. Se trata de vehículos en "plena forma", con 
un aspecto inmejorable, totalmente revisados y puestos 
a punto por nuestros técnicos-especialistas, y a los que 
puede exigir el máximo rendimiento. 

Visitenos y tómese el tiempo que necesite, vea los que 
quiera. Si decide comprar, usted se llevará un coche 
.. casinuevo" al precio de un usado cualquiera y com
probará que con poco más de "querer" es suficiente. 

TALLERES ATIENZA, S.A. 
· Servicio O,fi,cial mm·mo 

Crta. Madrld-Barcelona,·k·m. 31,600 Tlfs. 889 31 47 y 888 13 10 Alcalá . 
José Alix Alix s/n Tlf. 672 1O61 San Fernando de Henares 
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guez, Rosa Amón (4), Martín 
(2), Ana Merino (14), Prieto 
(4), Marisa Ots (15), Lesmes, 
Luengo (7) y Zárate (4). 

Una primera parte extraordi
naria de las jugadoras alcalaí
nas, tanto en defensa como en 
ataque, y donde no influyeron 
los numerosos cambios que lle
vó a cabo su entrenador, Ro
drigo, con el fin de que todo el 
equipo saliera al campo. Y 
también, posiblemente, para 
probar el acoplamiento con 
vistas a .futuros partidos más 
comprometidos. La única ju
gadora que permaneció en el 
banquillo fue Lourdes Cayado, 
debido a que está lesionada. 

Durante la segunda parte des
cendió el nivel de juego, pues 
existía una diferencia conside
rable de tanteo y las alcalaínas 
se relajaron bastante; pero, 
aun así, se siguieron aprecian
do jugadas interesantes. Por 
parte del equipo local, la de
fensa estuvo casi todo el par
tido en individual, sin necesi
dad de tener que presionar; y 
el Universitario defendió en 
zona. 

Todas las jugadoras realiza
ron una buena labor; pero hay 
que destacar a Carmen Martí
nez en los rebotes, tanto de
fensivos como ofensivos, y 
también a Cecilia García con 
sus tiros a media distancia. 

El próximo domingo, día 
18, el Complutense se despla
za a Tenerife para enfrentarse 
al Krystal. Un encuentro en el 
que el equipo alcalaíno es 
favorito y se espera un gran 
partido. 

CANASTA 

UTILICE 
EL AUTOBlJS 

PUERTA DE MADRID 



PROGRAMA nE TELEVISTO"/\~ 

DOMINGO, 18 
primera cadena 

..... MATINAL 18111111111111 
9,45 cart. ... •lu•te. o 

10,01 H•bl .... os. Dedicado a los sor-
domudos. O 

10,30 El di• del Seftor. La Santa 
Misa. O 

11,15 Gente joven. Final de cante 
flamenco. Intervienen : Francisco 
Cumplido, Juan Atero Caballero 
y Pedro del Río. 

12,05. Sobre el terreno. Ultima hora 
deportiva. O 

1,30 Siete di••· Director : Pedro 
Macia. O · 

2,30 Noticl•• del domingo. O 
..... TARDEl811111111111111 
mlI:l La c• .. ele 1• Pr•der•. «El 

viaje de los ciegos .. (1). Director: 
William Clatton. O 

4,00 Fmnüstico._ Presentación y· di
rección: Jose .María lñigo. O 

7,00 825 Unes. o 
..... NOCHEre11111e11111111 
[lJli1ll Estrenos TV. «El fantasma de 

Hollywood•. 1974.Director: 
Gene Levitt. Intérpretes: Syke 
Aubre, Jack Cassidy, Jackie Coo
gan y Broderick Crawford. O 

9,30 Notlcl•• del domingo. Se
gunda edición. O 

mJm:l Estudio 1. "Esta noche tam
poco•, de José López Rubio. 
Intérpretes: LUCIA, Elena María 
Tejeiro; ABDUL, José Martín; 
DOUBLAS-MORTON, luis Politi; 
GUSTAVO, José Cerro; . VILLA
NUEVA, José Ruiz; MARISA, Pi
lar Bardem; FUNES, José Se
gura; FELIX, Sergio Mendizábal; 
NATI, María Elena Flores y PI
LAR, Coral Pellicer. O 

11,55 •-•• noches. O 

segunda cadena 
..... TARDEllllllll~lllllll 

3,15 C•rtm ele •Juste. O 
3,30 Aut.tlls del •ire. •Dos casos 

extremos•. O 
4,20 Los clrulanos psfqulcos, 

¿Milagro o llusl6n... Docu
mental. O 

S,15 Los casos de Rockford. 
Rockfort es detenido al inten
tar devolver un coche robado.O 

8,15 Vlckle el vlklngo. uTomadura 
de pelo•. O 

8,45 Pmnoram• muslc•I. «Daniel 
Barenboim•. O 

7,15 Concierto. 
..... NOCHE 111111111111111 
El Filmoteca TV. •Nueve cartas a 

Berta• 1965. Dirección y guión: 
Basilio M. Patino. Intérpretes: 
Emilio Gutiérrez Caba y Mary 
Carrillo. 

9,45 La d•nza. O 
t0,30 A fondo. José Ru1z Castillo. 

LUNES, 19 
primera cadena 

..... SOBREMESA 11111111111 
1,45 C•rt8 ele mlu•te. «Música pe-

ruana•. O 
2,00 Apertur• r preuntllcl6n. O 
2,01 Avance teledl•rlo. O 
2,05 Programa regional slmult6-

neo. Director : Luis Mariñas 
Lage.O 

2,30 Gente hor. Directora: Maruja 
Callaved. Programa con entre
vistas en estudio. O 

3,00 Telediario. Primera edición. O 
3,35 G•ceta cultur•I. Director: Ar

mando VázQuez Crespo. O 

PUERTA DE MADRID 

ED Asi H Hollrwood. "Es gra
cioso que digan eso ... 

4,20 Despedid• r cierre. o 
..... TARDElllllllllll81111 

6,15 C•rt• de •Juste. «Música para 
muñecos de trapo" . O 

6,30 Apertura r present•ci6n. O 
6,35 Un globo, dos globos, tres 

globos. Dibujos animados: 
«Aventuras de un ratón en 
Marte». «la mansión de los 
Plaff»: Carlota y Leocricia repa
san las tablas de multiplicar. O 

iJElll Un mundo para ellos. Direc
tor: Santiago Vázquez. ..¿Qué 
hacer? Nacimiento del primer 
hijo». Un tema para opinar: «La 
libertad de los hijos .. . O 

..... NOCHE 111118111811118 
8,10 Gran estadio. Un repaso a la 

jornada deportiva del domingo 
con resumen de los encuentros 
de fútbol. O 

9,00 Telediario. Segunda edi
ción. O 

9,30 300 Millones. Director : Gus
tavo Pérez-Puig . Presentador : 
Pepe Domingo Castaño. O 

i1EJ Grandes relatos. Familia: .. un 
amor especial .. . Director: Radal 
Kleisser. Intérpretes: Seda 
Thompson, James Broderick, 
Gary Frank, Kristy McNichol y 
Elayne Heilveil. O 

11,30 Ultimas notici•s. o 
Buen•• noches. O 
Despedid• r cierre. o 

segunda cadena 
..... TAADEllllllllllllllll 
7,30 Cart• de ajuste. «Música de 

películas del Oeste" . o 
7,45 PreHntaci6n r av•nce. o 
7,47 Red•cci6n de noche. Direc

tor: Joaquín Arozamena. O 
..... NOCHE 111111111111111 
8,30 Revist• de cine. Director y 

presentador : Alfonso Eduardo. 
i1:EJ M6s all6. uErich Van Daniken". 

Guión y dirección : Dr. Jiménez 
del Oso. 

10,30 Opinión públic•. El pulso de la 
opinión pública de mano de en
cuestas y sondeos. O 

11,30 Buenas noches. O 
Despedid• J cierre. O 

MARTES,20 
primera cadena 

..... SOBREMESA llllllllMI 
1,45 C•rtm de •tuste. Merche y An-

tonio. O 
2,00 Apertura J presentacl6n. O 
2,01 Av•nce teledl•rlo. O 
2,05 Program• reglon•I slmult6· 

neo. Director: Luis Mariñas 
Lage.O 

2,30 Gente hoJ. Directora : Maruja 
Callaved. O 

3,00 Teledi•rlo. Primera edición. O 
3,35 Gacet8 cultural. Director: Ar

mando Vázquez Crespo. O 
4,00 Revlstm de toros. Los comen

tarios de la actualidad taurina a 
cargo de Mariví Romero: Guión 
de Manuel F. Molés. O 

4,20 DesDedlcl• v cierre. O 

..... TAADEllllllllllllllll 
6, 15 C•rt• de •Juste. Carmen Sevi

lla. O 
6,30 Apertur• J preHnt8ci6n. O 
6,35 Un globo, dos globos, tres 

globos. Dibujos animados: 
«Gustavo tiene malas ideas" y 
«Gustavo es autosuficiente .. . El 
mundo de la música: García 
Asensio dirige «Música para 
muñecos de trapo», de Victorino 
Echevarria. O 

iJElll Gibbsvllle. «Tan viejo, tar: jo
ven». Director : Alex Singer. In" 
térpretes: John Savage, Gig 
Young, Biff McGuirre, Peggy 
McCay, Walter Pidgeon y Jane 
Wvatt. O 

..... NOCHE 111111111111811 
ID MI •migo el c•b•llo. «Caballo. 

amigo mío: los fantásticos» . O 
9,00 Telediario. Segunda edición. O 
9,35 Primer• pjglna. Programa in· 

formativo. ·o 
IEEE Gr•ndes relatos. Familia: 

«lunes eterno ... Dirección: 
Glenn Jordan. Intérpretes: Sada 
Thonson , James Broderick, Gary 
Frank , Kristy McNichol y Kim 
Richards. O 

11,55 Ultimas noticias. O 
Buen•• noches. O 
DesDedlda y cierre. O 

segunda cadena 
..... TARDElllll81111111111 
7,30 C•rt• de •Juste. «Música me

dieval catalana». O 
7,45 Preuntación r •v•nces. O 
7,47 Red•cción de noche •. Pro

grama informativo. O 
..... NOCHE 1111111111111•1 
8,30 Polideportivó. Director: Sergio 

Gil.O 
9,00 Pent8gr•m• siglo xx ... Javier 

Montsalvatge y Josep Soler». 
Con la interpretación de las 
obras uSumvernis». de Montsal
vatge. y uComo el canto del 
ruiseñor•., de Soler. O 

(;lKE D•ll••· «Espía en casa•. Direc
ción . Robert Day. Intérpretes: 
Bárbara Bel Gaddes, Jim Davis, 
Patick Dufry, Victoria Principal y 
linda Grey. O 

10,45 Trlbun• econ6mic•. Direc
ción y realización: Rafael Muro 
San José. O 

11,30 Buenas noches. O 
Despedida r cierre. O 

MIERCOLES, 21 
primera cadena 

..... SOBAEMESADllllllllll 
1,45 C•rt8 ele •Juste. Recital de la 

soprano Carmen Bustamante. O 
2,00 Apertur• J preuntacl6n. O 
2,01 Av•nce telediario. O 
2,05 Programa region•I slmult6· 

neo. Directqr: luis Mariñas; 
Lage. Conexión con los distintos 
centros regionales. O 

2,30 Gente hor. Directora: Maruja 
Callaved. Presentadores: Mari 
Cruz Soriano y Javier Vázquez. O 

3,00 Teledl•rlo. Primera edición. O 
3,35 G•cet8 cultural. Director: Ar

mando Vázquez Crespo. O 
3,55 Vivir ced• di•. Director: José 

Luis Rodríguez Puértolas. «Co
secheros del mar». La pesca de 
algas y percebes en el litoral 
Cantábrico. Reportaje realizado 
en llanes, Asturias. O 

4,20 Despedida y cierre. o 

VIVIMOS 
con quien sabe vivir; 

VESTIMOS 
a quien sabe vestir 

confecciones 

GOIGER 
Generalísimo. 55 
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PROGRAMA DE TELEVISION , · 

tee4 TARDEllllllllllllllll 

S,15 Carta de •luste. •Suite home
naje a Albeniz» . . o 

8,30 Ap,ertura r preHntaclón. O 
8,35 Un globo, dos globos, tres 

globos. •Dibujos an imados". O 
fK!E Cine español. • ¿Crimen impo

sible?". (1954). Guión y direc
ción : César. F. Ardavin. Intérpre
tes : José Suarez, Nani Fernán
cez, Angel Picazo, Gerard Tichy, 
Francisco Aranzana e Irene 
Caba Alba. 

.... NOCHElllllllllllllll 

9,00 Telediario. Segunda edición. O 

llJEE Zarzuela. Realización : Fer-
nando García de la Vega. Nueva 
serie sobre la Zarzuela. O 

iQEE Grandes relatos. •Familia : 
•Un verdadero adiós». Director: 
Glen Jordan. lnt~rpretes : Sada 
Thompson, James Brod.erick , 
Gary Franck, Kristy McNicl:lól y 
K.im Richards. O · 

11,30 Ultimas noticias. O 
· B ... nas noch••· o 

Des..-dld• r cierre • . o 

segunda cadena . 
...... TAR,DEll•••·······~· .. 

7,30 Carta de ajuste. • Av'erage 
wilw bad ". O 

7 ,45 PreHntación r avance. O 
7 ,4 7 Redacción de noche. O 

eeee4NOCHE111111111111111 · 
8,,30 Poli.deportivo. Director : Serg io 

Gil. El mundo del deporte. O 
9,00 Pop..g'rama. • Grupos de can 

ción satírica ". • La Trinca ", • Or
questa Mondragón" , ··Sha-na
na" y • The Tubes ". O 

!J,40 lm•gene.s.. · Exposición del 
Equ ipo .Cr.ónlca ", reporta¡e so
bre la exposición de Maruja 
Mayo y entrevista a Luis Cané, 
realizada en París. O 

a:JE¡J Tribuna de la historia. O 
11,25 Buerias noches. O 

Despedida r cierre. O 

JUEVES, 22 
primera cadena 

..... SOBREMESA 11111111111 
1,45 Carta de ajuste. Ray Char-

les. O 
2,00 Apertur11 r presentación. O 
2,01 ~-n.ce tel~iario. O 
2,05 Programa reglo..-1 slmultlt-

. neo. O 
2,30 Gente hor. O 
3,00 Telediario, Primera edición. O 
3,35 Gaceta cultur11I. Dirección: 

Armando VAzquez. O 
3,55 Café de redacción. O 
4,20 Despedida r cierre. O 

...-.TARDEllllllllllllllll 
8,15 C.rta de ajuste. Ana Belén. O 
8130 Apertul'll r presenta.ción. O 
Cl!EE Un globo, dos globos, tres 
· globos. Los chicos de Stone: 

.•Círculo de miedo• . Director : 
Peter Grahan Scott. Intérpretes: 
lan Cuthbertson y Garethe Tho
mas. Dibujos animados: •Hong 
Kong Fuy». •Los payasos•. O . 

..... NOCHE 111111111111111 
8,20 Canciones de una vida. Ar

tista invitada: Karina. O 
9,00 Tel.edlario. O 
E:J Teatro breve. • La muela · del 

juicio• , de · Miguel Ramos Ca
rrión. ·intérpretes: Don ATILANO: 
Antonio Pérez Bayod; FRAN
CISCO: Miguel Angel ; RAIGON : 
Anastasia Campoy; PELAEZ : 
José M.ª Cafarell; ISID.RA:· Mari 
Gonzálei ; .. INOCENCIA: Marisa 

10,00 Sombras de •r•r. Alemani.a 
ataca a Rusia. La Div isión Azul y 
la evocación · de la cantante 
Conchita Piquer. 

~ Grand•• relatos. Familia: 
~Punto de partida• . Fin de la 
serie. Dirección : John Erman. ln
.térpretes: Sada Thompson, Ja
mes Broderick, Gary .Frank, 
Kristy McNichol y Kim Ri 
chards. O 

11,30 Ultlm- noticias. O 
Buenas noches. O 
Despedida r cierre. O 

segunda cadena 
..... TAADE .. 11111111111111 

7,30 Carta de •lu•t•. Flamenco: 
•Diego Clavel• . O 

7 ,•15 Presentación r avances. O 
7,47 Redacción de rJoche; Presen

.tadores :· Isabel .Tenaille, Emete- · 
rio iurr<;> y. Manuel Gar.cía Porti- · 
llo. O 

.lleMfNOCHElllllllllHllll . 
8,30 Poli.deportivo. Director : Sergio 

Gil.O · 

El Encuentros con las letras. 
Guión y dirección: .Carlos .·vé 
lez . 

10,00 Horizonte~. •Reportaje sobre 
el Kew Garden " (11 parte). O 

10,30 Tribuna de I• cultura. Reali
zación : José Miguel Sierra Mac
Keown. 0 

11,30 Buen•• noches. O 
Despedida r c.lerre. o 

VIERNES.,23. 
primera cadena 

eeeeesoaAEMESA ••••••••••• 
1,45 Carta de •luste. O 
2,00 Apertura r presentación. o 
2,01 Avance telediario. O 
2,05 Programa regional 1lmulü

neo. o 

-LISTAS DE BODA 
-REGALOS DE EMPRESA 
-MUEBLES AUXILIARES 

Marqués de !barra, 9 bis 

(Paseo de la Estación) 

2 ;30 Gente hor. o 
3,00 Telediario. Primera edición. O 
3 ,35 Gaceta cultural. O 
4,00 Los espectáculos. Directora: 

Blanca Alvarez. O 
,.,20 Despedida r cierre. O 

·~ARDE lllllallllllllll 
8,1.5 Carta de •luste. O 
8,30 Apertura r ·presentación. O 
Cl!EE Un globo, dos globos, tres 

globos. Tarzan . •Tarzán y el 
mundo perd ido». y «Tarzán y el 
dios mono". Dibujos an imados: 
•La bola rodante». O 

iJIE Con ocho basta. • La anatomía 
y la mujer ". Dirección : lrv ing 
Moore. Intérpretes : Dick Van 
Patten. Betty Buckley, Lan i 
O'Grady, Willie Aames y Michael 
Thama. O 

..... NOCHE e111e11111e1ee1 

8,10 Mi.a -vale prevenir. Director : 
Ramón Sánche~ Ocaña. •La 
menopau·sia .. . En el miniespacio · 
• Sepa lo que come : Anál fsis 

. de la merluza ... O 
9,0Q Teled~rio: Seguflda ·ed ic ión. o 
9,30 El hombre r la Tie.rra. • Al. 

borde ·1a exti nción .. (1) . El que
brantahuesos, el oso pardo y et 
urogallo encuentran sus últimos 
.refug ios en las cumbres del Pi
rineo y montes asturianos. Estos 
animales sufren la persecución 
de la depredac ión humana. O 

· ¡llJl:I:J El nido de Robin. · Siempre el 
que me necesite " . Intérpretes : 
R ichard O ' Sull i van . Tessa 
Wyatt y Tony Bri tton . O 

10,30 Grandes relatos. Nueva serie 
que sust ituye a la f inalizada 
ayer : • Familia ... O 

1 ~ .• 30 .Ultimas noticias. O 
Buenas noches. O 
Despedida r cierre. O 

segunda cad~na 
..... TARDEllllllllelllllle 
7 ,30 Carta de ajuste. O 

REGALOS 

Presenta también en Alcalá de Henares 
la temporada otoño - invierno 

con su moda joven 

el Andrea Doria, l (Marqués de Alonso Martínez). 

Alcalá de Henares 
. · Lahot; LE Lis: Carlos Santómán ;· 

GARL,.OPA: Carlos Marcet. O •· 

17 de Noviembre de 1979 

7 ,45 Presentación r avances. o 
7,47 Redacción de noche. o 
..... NOCHE 111111111111111 
8,30 Polideportivo.. Director : Ser

gio Gil. O 
[D Largometraje. uMaría Wa

lewska ". (1937 ). Ciclo : Greta 
Garbo. Intérpretes : Greta Garbo, 
Charles Boyer, Reginald Owen, 
Akan Marstial , Henry Stephen
son y Leif Erikson. 

10,50 Tribuna intemacionel. Direc 
tor y presentador : Jesús Her
mida. O 

11,30 Buenas noches. O 
Despedida r cierre. o 

SABAD0,24 
primera cadena 

..... llATINALllllllllllllH 
11,45 ~rta de aJuste. ·Recreo• . . o 
t2,00 Ap4wtura w preaentacl6n. o 
'6lill Protarama Infantil. •003 r 

medio•. Programa infantil con 
Torrebruno, Mirta Bonet y Pa
loma Pages. Animales, animales, 
animales : .. e1 león•. Dibujos 
animados: "La abeja Maya•. O 

1,30 Tiempo llltre. Realizador; Ge
rardo N. Miró. Una especíé de 
•guía del ocio•. O 

2,00 El canto de .un duro. Director: 
Rafael Latorre. O 

2,30 Noticias del úbado. Primera 
edición. O 

..... SOBREMESA 11H1111111 

ElíE Don Quijote. •El manteo ·de 
Sancho•. Director y realizador : 
Cruz Delgado. Productor: Ro
magosa. Dibujos animad.os. o 

DIE Primera •••Ión. •Una forma 
especial de amor•. (1978). Direc
tor : Lee Philips. Intérpretes: 
Charles Duning, Mare Winning
han, Irene Tedrow, George Pa
rry, Philips Browon. O 

..... TARDElllllllHlllHH 
5,40 Aplauso. Director: José Luis 

Úribarri. Realizador: Hugo Stu
ven. O 

7 ,oo Hocker sobre patines. •Copa 
de Europa•. Encuentro entre 
España y Portugal. O 

..... NOCHEIHllllllllllll 
8,30 lnfonne semanal. Coordina

dor: Martlnez-Durbán. O 
9,30 Noticias del sibado. Se

gunda edición. O 
¡¡¡a¡¡¡] Sibado cine. •Trappecio». 

(1956). Dirección: Caro! Reed. 
Intérpretes: Burt Lancaster, Gina 
Lollobrigida, Tony Curtis, Katy 
Jurado y Thomas Gómez. O 

12,00 Ultimas noticias. O 
Buen.is noches. O 
Despedida r cierre. O 

Nota: Podría retransmitirse el partido 
de fútbol Gijón-Real Madrid, y, en este 
caso, la programación sufriría cambios . 

segunda cadena 
..... TAADEllllllllllllllll 

3,15 Carta de •iu•t•. •Folklore de 
Castilla la Nueva•. O 

3,35 Presentación r avances. O 
3,38 Barpapapi. O 
~ Retrato en vivo. Miguel Ríos. O 
5,00 Novela. •Al anticuario• , de 

Walter Scott. 
8,00 Retransmisl6n deportiva. 

«Rugby... Desde Londres, par
tido Nueva Zelanda-Inglaterra. O 

..... NOCHE 111111111111111 
7,30 La clave. Director y presenta

dor: José. Luis Balbín. Una colo
quio en directo con invitados al 
Estudio. Tema: •Extranjeros en 
la guerra civil española•. O 

11,30 Buenas noches. O 
Despedida r cierre. O 

PUERTA DE MADRID 



Corlgeladores &:'***' 
ZINUSSI: 

llenos de buenas ideas 
Observe un congelador ZANUSSI vacío . Obsérvelo y verá que, sin 
embargo, está lleno . Lleno de buenas ideas para que Vd . pueda poner 
en práctica las suyas. Los congeladores ZANUSSI alcanzan tempe
raturas inferiores a los 30º bajo cero. Los alimentos expuestos al 
ultrafrío ZANUSSI se congelan con rapidez y en profundidad man
teniéndose durante meses con todas sus propiedades naturales. 
Aplique la buena idea del ultráfrío ZANUSSI a congelar alimentos 
adquiridos a buen precio para cuando estén caros . O a cocinar , de una 
sola vez, para consumirlo en distintas ocasiones ese plato que tanto 

gusta a su familia . O a congelar las frutas y verduras que pronto 
estarán fuera de estación. Aplique sus buenas id~s a la congelación. 
Visite a un distribuidor ZANUSSI y compruebe que: 
• Es similar en precio a cualquier otro electrodoméstico. 
• Su funcional diseño y robusta construcción le hacen muy duradero. 
• Su consumo eléctrico es insignificante. 
• Existe· una amplia gama de modelos y tamaños (desde 60 l. a 420 l.) 

entre los que elegir el más adecuado a su necesidad familiar o a su 
disponibilidad de espacio. 

Paredes y fondo aislantes, con un 
espesor de 6 cm.,. el más adecuado 
para impedir que el ultrafrío 
ZANUSSI escape del congelador. 

Congelador horizontal . todavía 
más económico. y especialmente 
indicado para familias 

Cestos para almacenar de forma 
racional los alimentos 
congelados y facilitar el manejo 
de los mismos. 

Departamento de congelación 
rápida para llevar en pocas 
horas el ultra frío ZANUSSI 
hasta el corazón de los 
alimentos. 

Congelador vertical para un 
máximo aprovechamiento 
del espacio de su casa . 
Posee las mismas 
características y prestaciones 
que los modelos horizontales 
y ocupa la misma superficie 
que un frigorífico . 

numerosas, viviendas am~p~l~ia~s~=~~§i~;~!ffl~~~mJ y zonas de producción de 
alimentos . 

Circuito "Roll-Bond" impreso en 
la pared del congelador, sistema 
ideal para transmitir el ultrafrio 
ZANUSSI rápidamente a todos 
los alimentos almacenados en el 
congelador. 

Departamento de conservación 
para que todos los alimentos 
congelados mantengan sus 
cualidades y atractivos durante 
meses y meses. 

1
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ZINUSSI 
ibelsa 



&tilo 
El Renault 18 es un coche en que la alta 

mecánica se ha hecho estilo. 
Todos Jos detalles que incorpora: 

elevalunas eléctrico, retrovisor exterior 
graduable desde dentro, sistema 
electromagnético de cierre de puertas, limpia 
Javafaros, equipo preinstalado para radio 
con antena exterior; están pensados para unir, 

Renault18 · 
Alta mecánica hecha estilo. 

Motor aleación ligera 
Cilindrada: 1.647 cm~ 
Potencia fiscal: 11,85 CV 
Tracción delantera 

Velocidad máxima: 163 Km/ h. 
Consumo: 8 litros / 100 Km. 
Versión con aire acondicionado. 

Marqués de lbarra, 2 Tlf. 888 19 15 Alcalá de Hen~1 


